



TERVERIFIKASI
DEWANPERS

PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

Lebih Dekat dengan Satu Klik

KEMARAU BIKIN MASYARAKAT KEKURANGAN AIR BERSIH

BACA HALAMAN 2-3



MEDIA
KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

**BPSDM
KALTIM**

EDISI MINGGU 1 SEP 2023

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA PROVINSI KALIMANTAN TIMUR



**BPSDM KALTIM
LUNCURKAN KALTIM
CORPORATE UNIVERSITY**



**RENDI SOLIHIN DIAKUI "GERCEP",
ASRAMA PUTRA SEGERA DIREHAB
BACA HALAMAN 27**



Penyaluran air bersih ke rumah warga.

Dampak Kemarau di Paser, Masyarakat Kekurangan Air Bersih

PASER - Dampak kemarau panjang akibat El Nino cukup kompleks terjadi di Kabupaten Paser. Bukan hanya daerah-daerah yang memiliki kawasan persawahan saja, namun turut menyasar bagi kebutuhan rumah tangga di sejumlah Desa.

Kemarau panjang yang masih ter-

jadi ini turut berdampak terhadap kebutuhan air masyarakat. Sehingga Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Paser menyalurkan 159 ribu liter air bersih kepada masyarakat yang tersebar di beberapa Kecamatan guna mengatasi dampak musim kemarau.

"Dinsos bantu masyarakat dengan

menyalurkan air bersih ke desa-desa seperti di Kecamatan Tanah Grogot, Pasir Belengkong, Long Ikis," kata Kabid Penanganan Bencana Dinsos Kabupaten Paser, Hamdita.

Bantuan air bersih kepada masyarakat ini, menurut Hamdita, sudah dimulai sejak 28 Agustus 2023 lalu.

Penyaluran air bersih berdasarkan permintaan masyarakat, terutama mereka yang tinggal di daerah pesisir dan wilayah yang belum terjangkau fasilitas air bersih. "Contohnya, kami salurkan ke desa yang jauh seperti Muara Adang, Adang Jaya, Olung, dan Krayan Jaya," katanya.

Hamdita mengatakan air itu digunakan masyarakat untuk keperluan minum dan masak, bukan untuk

mandi. Karena tidak akan mencukupi kalau untuk mandi. Yang disalurkan per kepala keluarga hanya 600 liter.

Sumber air yang disalurkan kepada masyarakat berasal dari Perusahaan Umum Daerah Air Minum (Perumdam) Tirta Kandilo. Hamdita memastikan air yang disalurkan itu merupakan air bersih setiap pengambilan.

Petugas pengisi air bersih mendokumentasi pengambilan secara

lengkap. Dia membantah informasi yang menyebut air yang disalurkan bersumber dari Telaga Ungu atau Gentung Temiang.

"Tidak mungkin kami mengambil air dari sana, karena ini untuk kepentingan masyarakat. Semua dokumentasinya lengkap," tutup Hamdita.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari

Koran DIGITAL
MEDIA KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim

TOYOTA LET'S GO BUDIDAYA

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE
PALING HEMAT
GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

Drusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



MERCURE

HOTEL

SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 24 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 100 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:

@mercure_samarinda 0811 - 551 - 6000

all.accor.com



Pemprov Kaltara dan DPRD Sepakati Perubahan KUA-PPAS APBD 2023

TANJUNG SELOR - Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A Palliwang, S.H., M.Hum, bersama Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen TP., M.Si, menghadiri Rapat Paripurna ke-19 Masa Persidangan III Tahun 2023 di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara, Senin (11/9/2023).

Adapun agenda paripurna, yakni penandatanganan nota kesepakatan bersama antara Gubernur dan DPRD Provinsi Kaltara atas Kebijakan Umum Anggaran dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) Tahun Anggaran (TA) 2023. Rapat dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kaltara, Albertus Stefanus Marianus, ST.

Gubernur Kaltara, Zainal A. Palliwang, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-ting-

ginya kepada Pimpinan dan Anggota DPRD Provinsi Kaltara yang telah bersama-sama membahas Rancangan Perubahan tersebut hingga nota kesepakatan ditandatangani.

"Sesuai kesepakatan bersama, baik eksekutif maupun legislatif, akan memberikan dukungan dan kontribusi sesuai dengan kewenangannya, dari tahap perencanaan, pelaksanaan, pengendalian, hingga tahap evaluasi," ucap Gubernur Zainal Palliwang.

Lebih lanjut, ia mengatakan bahwa dengan disepakatinya Perubahan KUA-PPAS APBD TA 2023, diharapkan dapat membawa perubahan dalam pembangunan, terutama di Kaltara.

"Pemerintah Provinsi Kaltara, bersama seluruh Perangkat Daerah, akan terus berusaha untuk mening-

katkan kinerja, pengabdian, dan dedikasi yang tinggi, dengan tujuan mencapai hasil yang maksimal dalam pembangunan," ujar Gubernur Kaltara.

Sebagai informasi, berdasarkan data dari Pemprov Kaltara, rancangan perubahan KUA-PPAS APBD TA 2023 menetapkan pendapatan daerah sebesar Rp 3.089.918.044.809, belanja daerah sebesar Rp 3.484.031.981.520, dan pembiayaan daerah sebesar Rp 394.113.936.711.

Rapat ini dihadiri oleh Pimpinan dan Anggota DPRD Kaltara, Forkopimda, Asisten dan Staf Ahli Pemprov Kaltara, Kepala OPD Kaltara, Kepala Perangkat Daerah, serta dihadiri oleh Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, dan para awak Media. (dkisp)



Pimpin Apel, Gubernur Zainal Paliwang Sekaligus Serahkan SK PPPK dan Kukuhkan Pejabat Fungsional

TANJUNG SELOR - Seluruh pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Non ASN, mengikuti apel gabungan di Lapangan Agatis, Tanjung Selor, Senin (11/9/2023). Apel pagi di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), dirangkaikan dengan Pengukuhan Pejabat Fungsional, Pengangkatan, Pengambilan Sumpah Janji Pegawai Negeri Sipil (PNS), dan Penyerahan Surat Keputusan (SK) Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

Adapun rinciannya, PNS tahun 2020 sebanyak 194 orang, PNS tahun 2022 sebanyak 163 orang, dan PPPK sebanyak 254 orang. Selain itu, untuk PNS tahun 2020 dan 2022 yang diangkat dalam jabatan fungsional sebanyak 296 orang.

PNS dalam jabatan fungsional terdiri dari 5 orang (termasuk 2 orang CPNS dan 3 orang yang melakukan perpindahan jabatan). Terakhir, terdapat 16 PNS yang dikukuhkan dalam jabatan administrasi.

Prosesi pengukuhan dan pengambilan sumpah janji PNS dan PPPK dilakukan oleh Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum, didampingi oleh Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen, TP, MSI.

"Atas nama pribadi dan Pemprov Kaltara, saya ingin menyampaikan selamat kepada PNS yang dikukuhkan dalam jabatan administrasi dan jabatan fungsional, serta kepada mereka yang diangkat dan mengam-

bil sumpah/janjinya sebagai PNS, juga kepada 254 PPPK yang menerima SK pengangkatan," ujar Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang.

Diakhir acara, Gubernur Kaltara tak lupa mengingatkan agar seluruh PNS dan PPPK yang telah diambil sumpahnya untuk bersungguh-sungguh dalam bekerja, dengan selalu bekerja keras, bekerja dengan cerdas dan bekerja dengan ikhlas.

"Mari kita jadikan momentum yang baik ini untuk semakin meneguhkan komitmen dan semangat pengabdian kepada masyarakat Kaltara," ungkap Gubernur Zainal Paliwang.

Dalam kesempatan yang sama, atas nama Pemprov, Gubernur Kaltara juga menyerahkan santunan kepada keluarga almarhum Ir. Yusi

Novianto, ST., M.H., yang berpulang saat melakukan safari kemerdekaan HUT ke-78 RI bersama rombongan Gubernur Kaltara pada Selasa (15/8/2023) lalu.

Selain itu, dilakukan penyerahan Corporate Social Responsibility (CSR) dari Bank Tabungan Negara (Bank BTN) berupa satu unit mobil ambulans kepada Pemprov Kaltara.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Bank BTN atas kontribusinya dalam penyerahan satu unit mobil ambulans. Ini adalah contoh yang sangat baik dari sinergi antara badan usaha/perusahaan dan pemerintah untuk memajukan pembangunan di daerah," tutup Gubernur Kaltara. **(dkisp)**





Gubernur Kaltara Salurkan Bantuan dan Ajak Masyarakat Membangun Kaltara Maju dan Sejahtera

TARAKAN – Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A. Paliwang, SH, M.Hum, kembali menyerahkan bantuan sosial sebanyak 491 paket beras berukuran 10 kilogram di Kantor Lurah Kampung 1 Skip, Kota Tarakan, pada Ahad (10/9/2023).

Sebagai informasi, kegiatan ini diinisiasi oleh Komunitas Kaltara di Hati yang bekerja sama dengan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara.

Penyerahan bantuan ini menjadi bentuk perhatian Gubernur terhadap masyarakat Provinsi Kaltara yang membutuhkan.

“Saya berharap bantuan ini dapat memberikan kemudahan kepada masyarakat yang membutuhkan, dan saya yakin bantuan ini tepat sasaran,” kata Gubernur Kaltara Zainal A Paliwang.

Gubernur mengajak masyarakat dapat saling berinteraksi dan beker-

ja sama dengan pemerintah untuk membangun Kaltara. “Marilah kita bersama-sama berintegritas untuk mewujudkan Kaltara yang lebih baik, maju, dan sejahtera,” ajaknya.

Selain itu, Gubernur juga menghadiri undangan dari Komunitas Posyandu Lansia Tarakan untuk bersilaturahmi dan bertatap muka langsung. Sekaligus, beliau memberikan sedikit bantuan berupa minyak goreng dan sabun cuci. **(dkisp)**





FOTO: SYAKURAH

Pemberian Bantuan di Salah Satu Lokasi Kebakaran.

Pemkot Bontang Salurkan Bantuan ke Tiga Lokasi Kebakaran

BONTANG - Dalam kurun waktu satu bulan terakhir, telah terjadi tiga kebakaran yang melanda tiga lokasi berbeda di Kota Bontang. Wali Kota Bontang, Basri Rase, secara langsung memberikan bantuan pada Senin (11/9/23) kepada ketiga lokasi tersebut. Yakni di Kelurahan Berbas Pantai, Tanjung Laut Indah, dan Gunung Telihan.

Beruntungnya, tidak ada korban jiwa dalam kejadian kebakaran tersebut. Namun, dari hasil penyelidikan polisi, yang dilakukan di lokasi-lokasi tersebut, rata-rata kebakaran disebabkan korsleting listrik dan juga karena rumah-rumah tersebut dalam keadaan kosong karena pemiliknya sedang meninggalkan rumah.

Kejadian ini dianggap sebagai ke-

lalaian pemilik rumah yang meninggalkan rumah dengan peralatan listrik yang masih terhubung ke saklar listrik.

"Mungkin peralatannya sudah dimatikan, seperti kipas angin, tetapi jika masih terhubung ke saklar listrik, maka akan tetap menghasilkan panas, yang akhirnya bisa menyebabkan ledakan dan kebakaran," ujar Basri Rase.

Ia terus mengingatkan pentingnya kewaspadaan dan kehati-hatian, bahkan ketika meninggalkan rumah sebentar saja. Apalagi, beberapa hari terakhir cuaca cukup panas dan angin kencang, yang dapat meningkatkan risiko kebakaran jika ada api yang bermula.

"Kami ingin mengingatkan bahwa

kebakaran dapat terjadi bahkan saat tidak ada aktivitas di rumah dan tidak ada orang di dalamnya. Kebakaran dapat dengan cepat merambat dan sangat berbahaya," tegasnya.

Salah satu penerima bantuan di Kelurahan Tanjung Laut mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kota Bontang atas bantuan yang diberikan kepada warganya.

"Kami akan menjadi lebih berhati-hati agar insiden seperti ini tidak terulang, dan kami juga akan mengingatkan tetangga di sekitar kami agar tidak lengah saat meninggalkan rumah mereka," ungkap salah seorang warga.

Penulis: Syakurah
Editor: Agus Susanto



ISTIMEWA

AH saat kunjungan lapangan beberapa waktu lalu ke SDN 007 Guntung.

Legislatif Ingatkan Desain Master Plan SDN 007 Guntung Harus Bebas Banjir

BONTANG – Wakil Ketua DPRD Bontang, Agus Haris mengingatkan pemkot, agar saat merancang perencanaan untuk relokasi SDN 007 Bontang Utara agar memperhatikan masalah banjir.

AH sapaannya menyebut, bahwa sekolah tersebut sudah harus segera dilakukan relokasi, mengingat bangunan sekolah semestinya menjadi salah satu infrastruktur penting dalam pendidikan.

Namun Politisi Partai Gerindra itu mengingatkan, sebelum pemerintah merelokasi harus menyiapkan master plan yang sesuai, didesain supaya bebas banjir.

“Master plan ini yang akan menjawab semuanya. Semisal di wilayah tersebut rawan banjir maka konstruksinya harus ditinggikan, jangan sampai sudah jadi baru terlihat kurang ini dan itu,” ungkapnya.

Diketahui, Pemkot Bontang meny-

iapkan lahan seluas 1,5 hektare di RT 15 untuk SDN 007 Guntung dengan menyiapkan anggaran sebesar Rp 50 miliar lebih.

Pembangunan gedung baru dilakukan secara bertahap. Di 2023 ini, Basri memerintahkan Disdikbud Bontang untuk memulai pengerjaan dengan melakukan pemantapan lokasi, dan membuat master plan melalui APBD Perubahan tahun ini. (al/adv)



ISTIMEWA

Salahsatu event di Bontang.

Sewa Stand Dinilai Mahal, Pelaku UMKM Menjerit

BONTANG – Para pelaku UMKM mengeluhkan mahalnya harga sewa stand di acara Animal Fest sebesar Rp 2,7 Juta per stand selama even berlangsung. Bahkan harga tersebut kurang lebih sama untuk event-event serupa lainnya yang pernah diadakan.

Kondisi ini mendapat perhatian dari anggota dewan.

Anggota Komisi III DPRD Bontang, Faisal mengatakan, harga stand atau sewa tenda untuk pelaku UMKM di acara Animal Fest Damkar yang akan digelar di Lapangan MTQ Lang-Lang Bontang Utara itu terlalu mahal dan sangat membebani para pelaku UMKM.

“Hampir Rp 3 juta itu mahal sekali,” ujarnya beberapa waktu lalu usai rapat paripurna di Gedung DPRD.

Event itu hanya digelar selama 7 hari mulai tanggal 16 - 22 Oktober 2023 mendatang. Menurutnya, sulit untuk mendapat target keuntungan dalam waktu yang relatif singkat tersebut. Padahal, seharusnya event-event semacam ini bisa memajukan sektor UMKM.

“Kasihan ini pelaku UMKM sangat menjerit. Kalau jualannya tidak rame kasihan mereka tidak balik modal. Harusnya ini kan jadi momen memajukan sektor UMKM,” tambahnya.

Hal senada diungkapkan sesama koleganya, Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking yang meminta pemerintah agar memberi perhatian lebih kepada pelaku UMKM. Raking berharap pemerintah bisa mengevaluasi harga sewa stand, agar lebih memihak kepada

pelaku UMKM.

“Jangan terlalu besar biaya sewanya, atau kalau bisa masuk di anggaran untuk membantu mereka,” imbuhnya.

Sementara itu, Wali Kota Bontang Basri Rase mengaku belum mengetahui seperti apa mekanisme penyewaan stand tersebut. Meski demikian, dirinya akan segera menindaklanjuti keluhan tersebut.

“Terkait sewa tenda atau stand UMKM saya belum paham mekanismenya, belum pernah memonitor ini seperti apa. Karena biasanya ini terkait dengan biaya keamanan, kebersihan listrik dan lain-lain. Nanti akan kami lihat apakah itu sesuai regulasi atau seperti apa,” terangnya. (al/adv)



Sekretaris Komisi III DPRD Kota Balikpapan, Kamaruddin Ibrahim.

DPRD Segera Bahas Penyusunan Raperda Sampah Pesisir

BALIKPAPAN - DPRD Kota Balikpapan mulai melakukan pembahasan untuk menyusun Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Penanggulangan Masalah Sampah Pesisir pada tahun 2024 mendatang. Penyusunan Raperda ini bertujuan untuk mengantisipasi lonjakan volume sampah, khususnya di pesisir pantai Kota Balikpapan.

"Rencananya tahun depan DPRD akan mulai menggodok Raperda penanggulangan masalah sampah pesisir oleh Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda)," ujar Sekretaris Komisi III DPRD Kota

Balikpapan, Kamaruddin Ibrahim, Senin (11/9/2023).

Kamaruddin menjelaskan, bahwa belum lama ini pihaknya telah melakukan kajian bersama beberapa instansi terkait. Di antaranya, Dinas Lingkungan Hidup (DLH), LSM, serta duta lingkungan yang ada di Kota Balikpapan.

"Jadi nantinya kajian ini akan menjadi dasar untuk membuat Perda penanggulangan masalah sampah pesisir. Semoga dengan adanya Perda ini dapat mengantisipasi lonjakan volume sampah, khususnya di pesisir pantai kota Balikpapan," jelasnya.

Selain mengantisipasi lonjakan volume sampah, nantinya dengan adanya Perda ini DLH Kota Balikpapan sudah bisa menjalankan tugas dan fungsinya dalam menangani masalah sampah, khususnya sampah pesisir.

"Selama ini pihak DLH kota Balikpapan tidak bisa menjalankan fungsinya dalam menangani masalah sampah pesisir. Karena berbenturan dengan kebijakan pemerintah provinsi," tutupnya. (adv)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari



ISTIMEWA

Anggota DPRD Kukar, Sopan Sopian.

Mudahkan Nelayan, Sopan Sopian Pastikan Perairan Desa Rebaq Rinding Segera Dibersihkan

TENGGARONG - Anggota DPRD Kutai Kartanegara (Kukar), Sopan Sopian, memastikan alur sungai yang berada di Desa Rebaq Rinding, Kecamatan Muara Muntai, bakal dibersihkan. Karena kondisinya saat ini dipenuhi sampah-sampah kayu, yang dirasakan oleh nelayan sangat mengganggu saat mencari ikan.

"Insya Allah di APBD perubahan (2023) ini pembersihan, ini sudah masuk dalam kecamatan, dialokasikan melalui usulan desa senilai Rp 120

juta," ujar Sopan Sopian, Senin (11/9/2023).

Diperkirakan aliran sungai sepanjang 3-4 kilometer (km), dari perairan Desa Rebaq Rinding menuju muara sungai yang akan dibersihkan. Yang memang menjadi lokasi utama untuk mencari dan menuju lokasi mencari ikan bagi sebagian besar masyarakat Desa Rebaq Rinding dan desa sekitarnya.

"Ini memang menjadi usulan dari masyarakat," tutup Sopan.

Untuk diketahui, proses pembersihan ini kembali akan berlanjut dengan normalisasi. Namun akan dikerjakan melalui Bidang Sumber Daya Air (SDA) Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kukar. Namun secara pasti ia tidak mengetahui apakah akan dilaksanakan pada APBD Kukar Perubahan 2023 ataupun APBD Kukar 2024 mendatang. (adv)

Penulis: Muhammad Rafi'i
Editor: Nicha Ratnasari



HANAFI

Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi

BPSDM Kaltim Luncurkan Kaltim Corporate University

SAMARINDA-Memenuhi komitmennya untuk mengembangkan Sumber Daya Manusia, terutama Aparatur Sipil Negara (ASN) di Kalimantan Timur (Kaltim), Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kaltim meresmikan "Kaltim Corporate University (CorpU)" pada akhir Agustus, tepatnya saat pembukaan acara Jambore Inovasi Kalimantan (JIK) pada 28 Agustus 2023 lalu.

"Sebenarnya ini adalah impian BPSDM Kaltim yang telah direncanakan tiga tahun yang lalu. Alhamdulillah, pada akhir Agustus lalu, Kaltim CorpU berhasil diluncurkan," kata Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi, kepada MediaKaltim.com.

Kehadiran Kaltim CorpU, menurut Nina Dewi, sangatlah penting. Pasalnya, Kaltim CorpU merupakan sebuah entitas yang bertujuan untuk mengembangkan kompetensi ASN.

Hal ini akan menjadi sarana strategis dalam mendukung pencapaian tujuan

pembangunan melalui proses pembelajaran tematik dan terintegrasi.

"Kehadiran ini sangat penting. Bayangkan, kita memiliki berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan ada sepuluh ribu ASN di Provinsi ini. Tidak mungkin kita dapat melibatkan mereka semua dalam satu tahun. Namun, melalui perangkat Daerah, mereka dapat menjalankan pengembangan internal sesuai kebutuhan mereka, yang tentunya akan tetap melalui BPSDM sebagai koordinator," jelasnya.

Dengan adanya Kaltim CorpU, Nina Dewi juga menyebut bahwa BPSDM akan lebih mudah dalam upaya pengembangan Sumber Daya Manusia yang merata untuk seluruh ASN di Kaltim.

"Melalui Kaltim CorpU ini, BPSDM kami dapat lebih fokus pada pengembangan SDM. Kami memikirkan bagaimana perangkat Daerah dapat mendukung ASN yang berkompeten,

terutama karena Pemerintah telah mengalokasikan sebagian anggaran bagi pengembangan SDM. Ini adalah hal yang sangat penting," tambahnya.

Kaltim CorpU, selain menjadi kebutuhan bagi ASN Kaltim, juga merupakan mandatori sesuai dengan Peraturan Perundang-undangan. Hal ini mencakup pemenuhan hak 20 jam pelatihan per tahun bagi setiap ASN dan bertujuan sebagai pengelolaan aset pengetahuan ASN di Kaltim.

"BPSDM tidak dapat bergerak sendiri. Kami memerlukan dukungan dari Perangkat Daerah lainnya. Bersama-sama, kami memahami bahwa kehadiran Kaltim CorpU sangatlah strategis dan tidak dapat dinegosiasikan. Ini merupakan cara baru dalam manajemen pengembangan kompetensi bagi Aparatur Sipil Negara," tutupnya. (ADV)

Pewarta: Hanafi

Editor: Agus Susanto



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik.

Gubernur Kaltim Bakal Serahkan Hadiah kepada Pemenang Lomba Gelaran DPKD Kaltim

SAMARINDA- Tujuh rangkaian lomba dalam upaya meningkatkan budaya baca di tengah masyarakat dan peningkatan kualitas pengelola perpustakaan se-Kaltim, telah selesai digelar oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim di tahun 2023.

"Kita sudah melaksanakan 7 lomba yang sudah diagendakan, dan muaranya adalah untuk meningkatkan budaya masyarakat, juga meningkatkan kualitas pengelola perpustakaan se-kaltim," terang Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik saat ditemui di ruangannya, Senin (11/9/2023).

Lomba-Lomba yang digelar tersebut antara lain, lomba untuk pengembangan keterampilan pengelola perpustakaan yang meliputi Lomba Perpustakaan SD terbaik, Lomba Perpustakaan SMP Terbaik, Lomba Perpustakaan Desa dan Kelurahan Terbaik.

Sedangkan untuk Pengembangan Budaya Baca, DPKD mengadakan Lomba Resensi Buku, Lomba Bertutur dan Mendongeng, dan Lomba Karya Video Kreatif TikTok dengan tema "Kaltim Gemar Membaca".

"Semua pemenang akan dianugerahkan hadiah pada 19 September 2023 mendatang, langsung diserahkan oleh Gubernur Kaltim," beber Taufik.

Terakhir, Taufik pun berpesan untuk generasi muda agar membudayakan membaca, karena dengan membaca akan menjadikan masa depan Indonesia lebih baik.

"Kita sampaikan ke generasi muda, kita ini tidak akan lepas dari budaya literasi. Tentunya untuk kemajuan bangsa, masyarakat, serta diri pribadi. Kalau Anda ingin maju, kalau Anda ingin berkembang, serta ini punya prestasi di masa depan, jangan lupa untuk membaca buku. Sumber pengetahuan akan meningkatkan kualitas hidup kita," pungkasnya. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Satgas Karhutla SAWA, bersama KTPA desa sekitar konsesi perusahaan saat mengikuti pelatihan Dalkarhutla yang diselenggarakan bekerja sama dengan Manggala Agni Daops Kalimantan Timur XII di Kutai Timur, Kaltim.

Subur Abadi Wana Agung Kolaborasi dengan Masyarakat Cegah Karhutla

SANGATTA – PT Subur Abadi Wana Agung (SAWA) mengoptimalkan upaya pencegahan dan penanggulangan Karhutla dengan melibatkan masyarakat sekitar yang tergabung dalam Kelompok Tani Peduli Api (KTPA).

Mereka bersama dengan Satgas Karhutla perusahaan mengikuti pelatihan pengendalian Karhutla (Dalkarhutla) yang diselenggarakan Balai Pengendalian Perubahan Iklim dan Kebakaran Hutan dan Lahan Manggala Agni Daerah Operasi Kalimantan XIII, di Kutai Timur, Kaltim.

Jabeglin Purba, Senior Estate Manager SAWA, menjelaskan bahwa kerja sama dengan para pemangku kebijakan merupakan kunci utama

dalam mencegah dan menanggulangi Karhutla.

Oleh karena itu, perusahaan berinisiatif untuk melibatkan sejumlah KTPA yang berada di sekitar wilayah operasional agar dapat mengikuti pelatihan Dalkarhutla bersama Satgas Karhutla SAWA.

“Ada tiga KTPA yang turut serta dalam pelatihan Dalkarhutla bersama Satgas Karhutla kami, yaitu KTPA Desa Long Pejeng, Desa Long Nyelong, dan Desa Long Lees. Kami percaya bahwa sinergi dan kolaborasi adalah kunci bagi pencegahan dan penanggulangan Karhutla yang lebih efektif,” ungkapnya.

Selama pelatihan, peserta menerima sejumlah materi dari Tim

Manggala Agni. Termasuk kebijakan pengendalian Karhutla, dasar-dasar Karhutla, dampak dan bahaya Karhutla, pelaporan dan patroli, serta pengenalan peralatan manual dan mekanik.

Selain itu, mereka juga melakukan praktik-praktik teknis seperti pembentukan regu, peningkatan kesamaptan, hingga uji reaksi cepat dalam penanggulangan Karhutla.

Jabeglin juga menekankan bahwa keterlibatan masyarakat tidak hanya dalam konteks pencegahan dan penanggulangan Karhutla. Partisipasi masyarakat dalam aktivitas perusahaan juga merupakan komitmen SAWA untuk meningkatkan ekonomi lokal.



Peserta pelatihan sedang melakukan praktik pemadaman api yang dibimbing oleh Manggala Agni Daops Kalimantan Timur XIII dalam pelatihan Dalkarhutla di Busang, Kutai Timur, Kaltim.

Sejak tahun 2018, perusahaan telah memulai program Desa Makmur Bebas Api (DMPA) dengan tujuan mendorong kemandirian desa-desa di sekitar wilayah operasionalnya melalui pemberdayaan ekonomi, sekaligus upaya pencegahan dan penanggulangan Karhutla.

“Kami memiliki komitmen untuk menjalankan bisnis secara berkelanjutan dengan prinsip Planet, People, dan Prosperity yang mendorong kami untuk menjalankan bisnis tanpa merusak lingkungan, sambil juga berkontribusi pada kesejahteraan

masyarakat sekitar. DMPA dan KTPA merupakan salah satu bentuk komitmen kami dalam menjalankan praktik perkebunan sawit yang berkelanjutan,” tambah Jabeglin.

Plt. Kepala Kecamatan Busang Laden Sibarani yang juga hadir dalam pelatihan sepakat bahwa selama ini masyarakat di Busang telah sangat terbantu dengan kehadiran SAWA.

Bantuan tersebut tidak hanya dalam aspek pencegahan dan penanggulangan kebakaran, tetapi juga dalam pengembangan ekonomi desa.

“Dengan adanya pelatihan kebakaran oleh Manggala Agni yang melibatkan anggota KTPA, kami berharap dapat mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan di Kecamatan Busang. Kami juga meminta kepada tim Satgas yang telah dilatih untuk membimbing masyarakat dan pemerintah di Kecamatan Busang dalam hal penanggulangan kebakaran lahan serta pencegahan kebakaran di perumahan, termasuk cara penggunaan APAR,” ungkap Laden Sibarani. (adv)



Badak LNG Tunjukkan Partisipasi dalam World Clean Up Day dengan Aksi “SALING BERBAGI”

BONTANG – Badak LNG sebagai salah satu anak perusahaan PT Pertamina Hulu Energi yang tergabung dalam Subholding Upstream (SHU) Pertamina memperingati World Clean Up Day (WCD) dengan mengadakan aksi bersih-bersih yang bertajuk “SALING BERBAGI” (Sadar Lingkungan bersama Badak LNG). Aksi ini diadakan sebagai bentuk komitmen Perusahaan terhadap lingkungan, sosial, dan tata Kelola (ESG). Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengajak dan mengedukasi masyarakat agar bersama-sama wujudkan lingkungan bersih dari sampah plastik dan limbah lainnya.

Dalam peringatan World Clean Up Day, Badak LNG perkuat komitmennya terhadap lingkungan dan komunitas dengan turut mengundang seluruh masyarakat dalam acara ini sekaligus untuk berpartisipasi mewujudkan lingkungan yang lebih asri. Sekitar 180 peserta yang terdiri dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH), komunitas penggiat lingkungan, warga Kelurahan Satimpo, perwakilan pelajar SMP dan SMA di Bontang serta bank sampah binaan Badak LNG berkumpul di Lapangan Bola HOP 1 pada Minggu (10/9) untuk melangsungkan kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya, Pandu Wijaya Perwira selaku Pjs. Senior Manager Corporate Communication

& General Support menyampaikan bahwa “SALING BERBAGI” bukan hanya sekedar membersihkan sampah yang ada di sekitar. Namun, kegiatan ini merupakan suatu kesempatan dan sarana edukasi yang efektif untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Oleh karena itu, mari bersatu dalam semangat ini dan berpartisipasi aktif dalam pelestarian lingkungan. Tidak hanya pada acara ini, tetapi juga dalam lingkungan sehari-hari di lingkungan keluarga dan masyarakat kita,” terangnya.

Peringatan World Clean Up Day oleh Badak LNG adalah langkah konkret dalam mendukung upaya global untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mendorong kesadaran masyarakat akan isu-isu lingkungan. Dalam kegiatan ini, sampah yang dikumpulkan dibawa ke Dinas Lingkungan Hidup dan menjadi bagian dari gerakan besar dengan 13 juta relawan yang berpartisipasi dalam World Clean Up Day Indonesia. Dengan terselenggaranya “SALING BERBAGI”, telah terkumpul sampah organik dengan berat 154 kilogram dan sampah anorganik dengan berat 124 kilogram. (ADV)





PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From ^{Rp}15.000 nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

BEBAS PILIH MENU !

*syarat dan ketentuan berlaku

www.hotelgrandkartika.com/inspirasi

Siap Hadapi Bonus Demografi 2045, DPPKBP3A Giatkan Gebyar Apresiasi dan Lomba SSK

TANJUNG REDEB - Dalam mempersiapkan menghadapi bonus demografi pada 2045, Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPKBP3A) Berau mengadakan gebyar apresiasi program bangga kencana dan rangkaian lomba sekolah siaga kependudukan di Balai Mufakat, Senin (11/9/2023).

Kegiatan tersebut dibuka secara langsung oleh Wakil Bupati Berau Gamalis. Dikatakannya, generasi muda menjadi target untuk mewujudkan keluarga yang berkualitas di Kabupaten Berau. Yang mana itu menjadi fokus program Bangga Kencana milik Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) termasuk di Berau.

Salah satu fokus dari program Bangga Kencana, yaitu penurunan stunting yang juga menjadi program strategis nasional yang ditetapkan oleh Presiden.

Disadarinya kualitas sumber daya manusia adalah aspek yang sangat penting dalam proses pembangunan suatu daerah. Hal itu juga menjadi tujuan utama dari Program Bangga Kencana, yaitu meningkatkan kualitas hidup manusia Indonesia dalam rangka mewujudkan pertumbuhan seimbang dan keluarga berkualitas.

"Saya memberikan apresiasi kepada petugas lini lapangan yang merupakan ujung tombak keberhasilan Program Bangga Kencana di tingkat kampung dan kecamatan," katanya, Senin (11/9/2023).

Gebyar apresiasi tersebut juga dirangkaikan dengan lomba Sekolah Siaga Kependudukan (SSK) tingkat kabupaten tahun 2023. Lomba tersebut sebagai upaya membangun kesadaran generasi muda tentang lingkungan sekitar, sehingga akan membentuk perilaku yang bertanggung jawab dan ikut peduli dengan kualitas hidup masyarakat di masa yang akan datang. Lomba tersebut diikuti oleh berbagai jenjang pendidikan dari SD, SMP hingga SMA.

Ada 16 SSK di Kabupaten Berau



Wakil Bupati Berau Gamalis saat meninjau rangkaian lomba SSK di Balai Mufakat, Senin (11/9/2023).

dan tersebar di empat kecamatan terdekat. Tiga diantaranya sudah memperoleh orefikat paripurna yakni, SD 007, SMPN 3, dan SMAN 1.

"Apalagi, era bonus demografi yang diprediksi akan memuncak pada 2045 mendatang, tentunya perlu kita sikapi dan antisipasi dengan penyiapan generasi yang berkualitas agar memberikan dampak positif untuk pembangunan," ungkapnya.

Gamalis mendorong kepada jajaran DPPKBP3A, Balai KB, dan segenap perangkat terkait, termasuk kelompok dan komunitas remaja untuk terus bersinergi dan bersama-sama menyukseskan Program Bangga Kencana dan Sekolah Siaga Kependudukan.

"Saya optimis, dengan kerja bersama, Kabupaten Berau akan mampu menjadi kabupaten yang sehat, bahagia, dan sejahtera," ujarnya.

Di tempat yang sama Kepala DPPKBP3A Berau, Rabiatul Islamiah menambahkan, sebanyak 60 dari 110 kampung dan kelurahan di Berau telah ditetapkan sebagai kampung KB. Adapun gebyar apresiasi nantinya menjadi penataan dan pembi-

naan kampung KB yang selanjutnya menjadi perwakilan Berau di tingkat provinsi.

Yang mana tahun ini diupayakan 110 kelurahan dan kampung di Berau dapat menjadi kampung KB. Percepatan tersebut dilakukan dengan cara penguatan dan surat edaran untuk pembentukan kampung KB.

"Penghargaan juga diberikan kepada kader-kader KB di Berau sebagai ujung tombak pemerintahan yang telah bekerja keras dalam program Bangga Kencana," jelasnya.

Selepas kegiatan DPPKBP3A juga sempat memberikan bantuan alat teknik tepat guna bagi 20 kampung Keluarga Berkualitas (KB) yang ada di Berau. Berupa alat memasak yang digunakan dapur sehat (Dashat) untuk membuat masakan bagi asupan anak-anak yang berisiko stunting.

"Tadi diberikan kepada 20 kampung KB. Ke depan akan diberikan kepada kampung lain secara bertahap," tutupnya.

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Nicha Ratnasari



Lanjutan pembangunan gedung Disbudpar Berau yang baru sudah mulai memperlihatkan bentuk gedungnya.

Pembangunan Gedung Baru Disbudpar Berau Sudah 50 Persen

TANJUNG REDEB - Pembangunan gedung baru Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Berau sudah setengah jalan. Tampak bagian depan bangunan tersebut sudah memperlihatkan futuristik kantor yang telah lama mangkrak.

Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) pembangunan gedung baru Disbudpar Berau, Diah Kurniawaty menerangkan, pengerjaan saat ini telah memasuki tahap pemasangan lantai dan langit-langit ruangan.

"Sekarang sudah pemasangan plafond serta keramik toilet," ungkapnya, Senin (11/9/2023).

Pekerjaan yang sudah berjalan hampir dua bulan lamanya itu sudah sesuai dengan roadmap pembangunan. Sehingga, diharapkan pekerjaan bisa rampung sesuai dengan tenggat waktu yang ditentukan. "Diharapkan progres pekerjaan mencapai 100 persen sesuai jangka waktu pelaksanaan," tuturnya.

Diketahui, pembangunan gedung baru Disbudpar Berau itu menelan anggaran sekisar Rp 5,02 miliar. Sehingga diharapkan dapat segera selesai dan difungsikan sebagaimana mestinya.

Meski pembangunan belum

menyelesaikan lantai 3, ketika selesai pun proses penyerahan kepada OPD yang bersangkutan akan dilakukan sesuai aturan dan regulasi yang ada. "Jika sudah selesai sesuai target pekerjaan tahun ini, untuk lantai 1 dan lantai 2 bisa digunakan sebagai ruang kerja," imbuhnya.

Lebih lanjut, Pelaksana Lapangan CV Mahadewi sebagai kontraktor pekerjaan, Muji menerangkan bahwa pihaknya optimis pekerjaan bisa selesai pada bulan November mendatang, tepat sesuai perhitungan yang dilakukannya.

Saat ini, dikatakannya pekerjaan sudah diangka 50 persen. Pada bulan ini, akan dikebut sehingga pekerjaan realisasi mencapai 70 persen. "Proses sekrang sudah hampir 50 persen, tapi kita usahakan bulan ini (September, red) bisa diangka 60 persen hingga 70 persen," ujarnya.

Dirinya menjelaskan, hari ini para pekerja sudah mulai memasang keramik di lantai satu. Sedangkan langit-langitnya sudah diselesaikan. Untuk lantai 3 sendiri, bagian depan dari gedung tersebut dan dua kolom dinding telah diselesaikan.

"Lantai 3 sampai depannya saja. Dinding sampai depan hanya 2 kolom

saja diatas," bebarnya.

Selama pekerjaan ini, kontraktor belum menemui kendala atau halangan yang serius meski bangunan mangkrak dalam keadaan terbuka menahun lamanya. Dikatakan, kondisi bangunan yang kokoh cukup membantu kelanjutan pembangunan yang dilakukannya saat ini.

"Untuk saat ini tidak ada masalah, bangunan kokoh, kita melanjutkan saja dengan tanpa masalah. Makanya kita sampai sini masih dikerjakan sesuai target kita," katanya.

Dirinya tentu akan mengusahakan pembangunan bisa berjalan sesuai pelaksanaan yang disepakati. Sehingga, pekerjaan bisa segera selesai dan gedung bisa secepatnya dipergunakan. Meski demikian, dirinya mengatakan bahwa pekerjaan yang diambil hanyalah pekerjaan konstruksi.

"Iya kami hanya melanjutkan pembangunan, sesuai kontrak. Tidak sampai pada penyediaan meubelernya," pungkasnya. **(mnz/dez)**

Pewartu: Amnil Izza

Editor: Dezwan



Bayi perempuan naas berinisial TI (1,5) tewas usai terjatuh bersama pengasuhnya di Sepinggán, Balikpapan Selatan.

Balita 1,5 Tahun Tewas Usai Terjatuh bersama Pengasuhnya, Polisi : Tubuh Korban Banyak Luka Memar

BALIKPAPAN - Seorang bayi perempuan yang masih berusia 1,5 tahun berinisial TI meninggal dunia usai terjatuh dari tangga bersama seorang pengasuhnya, pada Minggu (10/9/2023) sekitar pukul 13.30 WITA di Jalan Marsma R Iswahyudi RT 10 Kelurahan Sepinggán Raya, Balikpapan Selatan.

Kapolsek Balikpapan Selatan, AKP Abu Sangit saat dikonfirmasi membenarkan kejadian tersebut. Ia menjelaskan jika dugaan awal kejadian saat sang pengasuh bayi berinisial NK (59) hendak pergi ke kondangan dengan menggendong 3 orang bayi termasuk korban.

"Jadi dia itu katanya mau pergi ke

kondangan sambil gendong 3 bayi. Nah, di perjalanan turuntun tangga dia terjatuh bersama korban," ujarnya, Senin (11/9/2023).

Lebih lanjut Abu Sangit menjelaskan, korban sempat mengalami muntah. Namun oleh NK dianggap sakit biasa saja karena korban sedang mengalami flu. "Pada pukul 19.30 WITA korban itu kejang-kejang dan nggak lama meninggal dunia," jelasnya.

Bukannya langsung melaporkan kejadian tersebut, NK justru menyembunyikannya rapat-rapat termasuk ke suaminya. "Tadi pagi suaminya baru laporan ke kita. Dan langsung ditanganin oleh Tim Inafis Polresta

Balikpapan dan Polsek Selatan," tambah Abu Sangit.

Korban pun langsung di bawa ke RS Bhayangkara untuk dilakukan visum dan pemeriksaan lebih lanjut. Pasalnya, dari tubuh korban banyak ditemukan luka memar. "Kita sudah periksa beberapa orang, termasuk pengasuhnya. Saat ini kita masih menunggu visum dari RS," ujar Abu Sangit lagi.

Pihak kepolisian pun saat ini masih berusaha menghubungi orangtua dari bayi naas tersebut untuk memberi tahu kondisi anaknya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Kebakaran hutan di kawasan Teritip, Balikpapan Timur yang masih terjadi hingga Senin (11/9) siang.

Musim Kemarau: Balikpapan Dilanda Karhutla di 4 Titik

BALIKPAPAN - Musim kemarau dan cuaca panas terik terus menyebabkan sejumlah kawasan hutan mengalami kekeringan. Akibatnya, rentan terjadi kebakaran lahan dan hutan (Karahutla).

Sejak Minggu (10/9/2023) kemarin hingga Senin (11/9/2023), sudah ada kejadian Karhutla di Kota Balikpapan di 4 titik secara bersamaan dan sulit dipadamkan.

Adapun kebakaran terjadi di kawasan Muara Rapak-Balikpapan Utara, Daksa-Balikpapan Selatan, Lamaru, dan Teritip-Balikpapan Timur.

Plt. Kepala Pelaksana BPBD Balikpapan, Usman Ali membenarkan jika kejadian tersebut terjadi secara bersamaan. Hal ini terjadi karena cuaca panas yang melanda Kota Balikpapan

selama hampir satu bulan lebih.

"Benar, kemarin (Minggu) sejak sore hingga malam ada muncul di Daksa, Lamaru, dan Teritip, dan dini hari ada di Muara Rapak. Sampai saat ini petugas masih berusaha memadamkan yang di Teritip," ujarnya saat dikonfirmasi, Senin (11/9/2023).

Usman Ali pun mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan tidak melakukan aktivitas bakar-bakar, khususnya di dekat kawasan semak belukar.

"Waspada agar jangan membakar-bakar dan selalu teliti di rumah, kantor, atau di tempat masing-masing, bahaya kebakaran," jelasnya.

Usman juga meminta masyarakat untuk mengingat nomor telepon pos pemadam kebakaran terdekat. "Sela-

lu ingat nomor telepon pos pemadam terdekat. Jika terjadi kebakaran, segera hubungi pos pemadam untuk mendapatkan bantuan," tambah Usman.

Pemadam kebakaran dibantu oleh masyarakat berhasil memadamkan api, kendati di beberapa tempat proses pemadaman berjalan rumit. Namun belum ada laporan terkait korban jiwa dalam peristiwa ini. Kebakaran lahan di Kota Balikpapan merupakan kejadian tahunan yang terjadi pada musim kemarau. Cuaca panas dan kering membuat lahan mudah terbakar. **(Bom)**

Penulis: Aprianto

Editor: Agus Susanto



Ketua YAPENTI DWK Uniba, Rendy Ismail bersama Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian.

Uniba Siap Lahirkan SDM Unggul Sambut IKN

BALIKPAPAN - Universitas Balikpapan (UNIBA) siap mencetak sumber daya manusia (SDM) yang unggul dalam menyambut Ibu Kota Nusantara (IKN). Hal ini disampaikan Ketua Dewan Pembina Yayasan Pendidikan Tinggi Dharma Wirawan Kaltim Universitas Balikpapan Rendi Susiswo Ismail saat menggelar kegiatan pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru, Minggu (10/9/2023).

"Kita mengenalkan dunia kampus kepada 1.147 mahasiswa baru, tentu ini bagian dari persiapan kami, bukan hanya menciptakan SDM yang unggul tapi juga memiliki kompetensi yang tinggi," ujarnya.

Lebih lanjut Rendi mengatakan, dengan adanya penunjukkan wilayah Provinsi Kaltim sebagai Ibu Kota Negara yang baru, menjadi tanggungjawab bersama bagaimana menyiapkan SDM yang berkualitas.

"Ini juga sejalan dengan misi Uniba yang akan kita bangun jadi perguruan tinggi yang unggul dan berbudaya," jelasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian memberikan apresiasi kepada Uniba sebagai salah satu perguruan tinggi yang terdepan memperjuangkan dan

mempersiapkan SDM untuk IKN.

"Saya berpesan kepada Pak Rendi dalam hal cara pembelajaran di Uniba agar menjadi terdepan, bagaimana menyiapkan anak-anak yang bersifat inovatif dan tentunya memberi support ke Uniba dalam hal sarana dan prasarana," ujarnya.

Hetifah menambahkan, yang tidak kalah pentingnya pembentukan SDM juga perlu diperhatikan para dosen dan organisasi kemahasiswaan, karena mereka nantinya yang akan menjadi pemimpin.

"Karena tidak mungkin menghasilkan pemimpin yang tidak bisa berorganisasi dan berlatih menjadi leader yang terasa," jelasnya.

Terkait sosok Rendi Susiswo Ismail yang peduli soal pendidikan di Balikpapan dan Kaltim pada umumnya, Hetifah melihat beliau bukan lagi tokoh pendidikan tapi sosok negarawan, karena sebagai tokoh pendidikan itu penting, tapi sebagai negarawan sudah mementingkan kepentingan masyarakat banyak ketimbang perguruan tinggi sendiri.

"Bukan soal Uniba saja, tapi Uniba ini menjadi alat untuk dia menghasilkan SDM yang akan mengisi posisi terpenting dalam membuat kebij-

kan publik," tambah Hetifah.

"Kami apresiasi dedikasi beliau yang sudah tidak terhitung jasa bagi dunia pendidikan maupun di ekonomi," tegasnya.

Hetifah menyebut, untuk anggaran dunia pendidikan tahun ini mengalami peningkatan dari Rp 80 triliun menjadi Rp 97 triliun, minimal harus juga merasakan dari sisi dukungan terkait riset, sarana dan prasarana serta beasiswa untuk mahasiswa.

"Termasuk beasiswa bagi para dosen yang ingin meningkatkan kompetensinya ke jenjang S2 dan S3 bisa dengan beasiswa," ujar Hetifah lagi.

Hetifah juga mendukung Uniba yang saat ini telah berproses dalam hal pengurusan perizinan untuk membuka Fakultas Kedokteran.

"Karena Fakultas Kedokteran ini juga harus melengkapi berbagai perizinan dan persyaratan yang lengkap, tapi saya yakin Uniba akan menjadi salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang akan memiliki Fakultas Kedokteran," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Siswa-siswi yang Sedang Bertanding dalam Permainan Olahraga Tradisional.

Lestarkan Olahraga Tradisional, Siswa SMA/SMK Se-Kota Bontang Ikuti Lomba Olahraga Tradisional

BONTANG – Pemprov Kaltim melalui Cabang Dinas Pendidikan Wilayah II Bontang – Kutim, mengadakan seleksi siswa-siswi dari 15 sekolah tingkat SMA/SMK se-Kota Bontang untuk mengikuti lomba permainan rakyat atau olahraga tradisional. Lomba dilaksanakan di halaman rumah adat Kutai, Kelurahan Guntung.

Lomba tradisional yang diperlombakan meliputi lari balok, engrang, sumpit, belogo, dan gasing. Pemenang dari masing-masing cabang olahraga tradisional akan mewakili Kota Bontang dalam perlombaan tingkat provinsi Kalimantan Timur.

Ketua adat Kutai Guntung, Darmawi, mengungkapkan bahwa antusiasme siswa-siswi dalam mengikuti lomba olahraga tradisional sangat tinggi, sebagaimana terlihat dari partisipasi yang cukup besar dalam setiap cabang perlombaan.

Ia menegaskan bahwa lomba ini dapat berperan dalam melestarikan

olahraga tradisional. “Kita lihat antusiasme sekolah sangat tinggi. Ini diadakan Dinas Pendidikan Kaltim,” ujar Darmawi.

Dengan adanya lomba olahraga tradisional ini, Darmawi berharap dapat terjadi regenerasi dalam menjaga keberlanjutan olahraga tradisional.

“Minat seperti ini akan melahirkan generasi muda yang berpotensi. Dalam aspek kebudayaan, ini merupakan langkah untuk melestarikan permainan rakyat,” tambah Darmawi.

Sementara itu, Sumariyah, Ketua Panitia yang juga mewakili Cabang Dinas Pendidikan Wilayah II dan Ketua MKKS SMA/SMK, mengungkapkan bahwa perlombaan olahraga tradisional diikuti oleh 15 sekolah tingkat SMA/SMK dengan jumlah peserta mencapai 118 siswa-siswi.

Sumariyah menambahkan bahwa lomba olahraga tradisional ini dibiayai Cabang Dinas Pendidikan Wilayah II Provinsi Kaltim dan mencakup lima cabang perlombaan. Lomba tersebut

akan diadakan setiap tahun, dengan siswa tingkat kota berkompetisi untuk mewakili provinsi.

“Ini merupakan agenda tahunan dari Dinas Pendidikan bagian kebudayaan. Setiap tahun, bagian kebudayaan berkomitmen untuk mengadakan lomba olahraga rakyat tingkat provinsi. Siswa-siswi sangat antusias dalam mengikutinya. Ini menunjukkan bahwa dalam era teknologi, kita tetap dapat melestarikan olahraga tradisional,” jelas Sumariyah pada Senin (11/9/2023).

Menurut Sumariyah, pemenang pertama dalam setiap cabang lomba akan mewakili Kota Bontang dalam perlombaan tingkat provinsi Kalimantan Timur. “Juara 1 di setiap cabang lomba tingkat kota akan diutus untuk mewakili Kota Bontang dalam perlombaan provinsi,” tandasnya. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Agus Susanto



Kemeriahan Hari Kemerdekaan di SMP YPK Bontang, Guru-Guru Berlomba Nyunggi Tampah

BONTANG - Suasana ceria menghiasi SMP YPK Bontang, ketika para guru ikut ambil bagian dalam perlombaan nyunggi tampah.

Acara yang digelar beberapa waktu lalu ini merupakan bagian dari perayaan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, dan menampilkan sisi lain dari pendidik-pendidik yang biasanya dikenal serius dalam tugas mengajar.

Aksi para guru ini ikut disaksikan para pengurus OSIS SMP YPK di Jalan Cipto Mangunkusumo No.1, Belimbing, Kecamatan Bontang Baru, Kota Bontang. Mereka ikut memberikan support para guru yang antre dengan antusias untuk ikut dalam perlombaan nyunggi tampah.

Perlombaan ini memerlukan keterampilan keseimbangan yang luar biasa, di mana guru-guru harus membawa tampah di atas kepala mereka dan berjalan menuju garis finish.

Aturan dalam perlombaan ini, setiap sesi melibatkan tiga guru dan dukungan penuh dari para murid yang berada di pinggir area perlombaan.

Panitia perlombaan memberikan aba-aba untuk memulai lomba. Da-

lam suasana yang penuh mendebarakan ini, sesekali terdengar tawa ketika salah seorang guru mengatakan, "Bolanya mau jatuh!". Menjaga keseimbangan tampah di atas kepala menjadi tantangan tersendiri, dan para guru terlihat seperti patung selama perlombaan berlangsung.

Namun, apayang membuat perlombaan ini lebih menarik adalah hadiah yang menanti para pemenang. Salah satu guru mengungkapkan bahwa hadiah uang sebagai penghargaan membuat perlombaan ini semakin seru dan kompetitif. **(MK)**





ISTIMEWA/YAHYA

Serka Risdianto saat memimpin upacara di SMP Muara Badak.

Jadi Inspektur Upacara, Babinsa Koramil Muara Badak Tekankan Disiplin dan Jauhi Narkoba

BONTANG – Babinsa Desa Salo Pelai Koramil 0908-02/Muara Badak, Kodim 0908/Bontang, Serka Risdianto ditunjuk menjadi Inspektur Upacara (Irup) pada pelaksanaan Upacara pengibaran Bendera Merah Putih di SMPN 1 Muara Badak, bertempat di halaman SMPN 1 Muara Badak Kecamatan Muara Badak Kabupaten Kutai Kartanegara pada Senin (11/09/2023).

Upacara bendera di sekolah merupakan wujud dalam penanaman tujuan pendidikan yakni mencakup nilai-nilai sikap disiplin, kerja sama,

rasapercaya diri dan tanggung jawab bersama.

Babinsa 0908-02/Muara Badak, Serka Risdianto dalam amanatnya menyampaikan bahwa siswa-siswi untuk selalu menanamkan rasa disiplin, rasa tanggung jawab sikap menjauhi narkoba dan obat-obat terlarang.

“Kepada seluruh siswa-siswi SMPN 1 Muara Badak agar selalu disiplin, rajin belajar, menaati aturan sekolah dan selalu menjauhi narkoba karena masa depan bangsa ini ada di tangan para generasi muda yang ko-

koh dan kuat,” jelas Serka Risdianto.

Selanjutnya, Risdianto mengajak siswa-siswi untuk lebih giat belajar dalam mengejar keinginan dan cita-cita.

“Kami berharap agar siswa-siswi lebih rajin dalam belajar untuk meraih cita-cita di masa depan yang lebih cerah. Makanya para siswa harus tekun dan rajin belajar baik di sekolah maupun di luar sekolah” pungkasnya.

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



Rendi Solihin Diakui "Gercep", Asrama Putra Segera Direhab Total

MALANG - Mahasiswa Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar) di Malang memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin. Apresiasi itu diberikan tak terlepas dari perhatian Rendi Solihin kepada mahasiswa Kukar yang berada di tanah rantau.

Secara khusus Rendi Solihin mengunjungi asrama putra Kukar di Jalan Ursa Mayor (Tlongmas), Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang, Sabtu (9/9/2023).

Banyak hal yang didiskusikan Rendi Solihin dengan para mahasiswa, di antaranya terkait kondisi asrama dan organisasi himpunan. Rendi Solihin memastikan asrama mahasiswa Kukar di Malang akan direhab total, sementara untuk asrama mahasiswa putri, akan disewakan bangunan rumah.

"Ya, kebutuhan untuk asrama putra ini kondisinya cukup memprihatinkan, sudah lebih 14 tahun tidak pernah direhab total," ucap Rafik, mahasiswa Kukar Jurusan Geografi Pemetaan, Universitas Negeri Malang.

Lanjut ia menjelaskan, dalam kunjungan tersebut Rendi Solihin langsung membawa sejumlah tim teknis di lingkungan Pemkab Kukar untuk dapat melihat langsung kondisi asrama, di antaranya Dinas PU, Kesbangpol, Kesra, BPKAD dan Dinas Pertanahan. "Saya akui memang Pak Wakil gercep (gerak cepat), dan langsung memberikan disposisi. Pada saat kunjungan, instansi terkait juga ikut, jadi dapat langsung melihat kondisi asrama," jelasnya.

"Asrama putri juga akan disiapkan, tapi sistemnya menyewa dulu," sambungnya.

Selain terkait persoalan asrama, perihal kemahasiswaan juga turut menjadi topik pembahasan. Diakuinya, Himpunan Mahasiswa Kukar Malang bak mati suri karena roda organisasi tidak berjalan sebagaimana mestinya. Menurutnya, Rendi Solihin juga mendorong agar organisasi kemahasiswaan kembali dibentuk, dengan segala keperluan mengenai legalitas akan dibantu pemerintah. "Ada

pembahasan juga mengenai himpunan mahasiswa Kukar. Untuk legalitasnya akan dibantu," pungkasnya.

Sementara itu, Rendi Solihin menjelaskan, bangunan tempat tinggal yang ditempati mahasiswa tergolong sudah tidak layak dan harus segera direnovasi. "Saya melihat langsung kondisi bangunan asrama Kukar di Malang, tidak layak untuk mahasiswa. Saya pun mendorong untuk melakukan revitalisasi baik itu ringan, sedang, maupun berat. Tapi sepertinya dari hasil tinjauan akan dilakukan renovasi rehab berat dikarenakan kondisinya yang sudah tidak sehat bagi mahasiswa," ungkap Rendi.

"Mudah-mudahan prosesnya berjalan lancar termasuk legalitas tanah yang masih berproses serta perizinannya untuk melakukan pembangunan asrama baru di lahan milik Pemkab Kukar. Saya minta Dinas PU untuk melakukan perencanaan desain pembangunan ulang di APBD-Perubahan 2023 dan berharap di anggaran murni 2024 sudah dapat direalisasikan pembangunannya," pungkasnya. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari





RAFI'I/MEDIA KALTIM

Suasana persidangan terkait pengrusakan lahan yang menjerat Zulkifli.

Sidang Pengrusakan Lahan oleh Direktur PT MPAS Kembali Ditunda, JPU Bertanyakan Status Saksi Ahli

TENGGARONG - Sidang yang melibatkan Direktur PT Mahakam Prima Akbar Sejati (MPAS), Zulkifli, terkait kasus pengrusakan lahan di atas lahan milik PT PT Budiduta Agromakmur (PT BDAM), kembali ditunda. Mulanya sidang ini diagendakan untuk mendengarkan keterangan saksi ahli yang dibawa oleh Zulkifli, di Pengadilan Negeri (PN) Kelas 1B Tenggarong pada Senin (11/9/2023).

Namun sidang harus kembali ditunda atas permintaan Jaksa Penuntut Umum (JPU), yang mempertanyakan keabsahan saksi ahli yang ditunjuk oleh terdakwa Zulkifli, di hadapan Majelis Hakim.

"(Dalam aturan) memang tidak disebutkan harus memiliki sertifikasi, tapi kita menghargai JPU oleh karena itu kita sepakat menunda," ungkap Kuasa Hukum PT MPAS, Agus Talis Joni.

Namun Agus Talis memastikan akan segera melengkapi dalam waktu sepekan ke depan. Mengingat saksi ahli yang merupakan konsultan perizinan pertambangan, yang

juga merupakan akademisi dari Universitas Balikpapan (Uniba). Ia pun menambahkan saksi ahli yang ditunjukkan segera melengkapi surat penunjukan.

"Saksi ahli betul-betul sesuai dengan apa yang akan disampaikan di persidangan dan memahami masalah perizinan pertambangan. Keterangan beliau ini sangat dibutuhkan dalam perkara ini," ungkapnya lagi.

Tak hanya itu, Agus Talis pun menilai kasus yang menjerat kliennya terkesan dipaksakan. Mengingat kliennya sudah mengantongi Rencana Kegiatan Anggaran dan Biaya (RKAB), yang merupakan produk akhir dokumen perizinan. Sehingga boleh melakukan produksi pertambangan di atas lahan yang sudah disepakati dalam Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Lahan (PKPL) yang ditandatangani pada 2012 tersebut.

Belum lagi, dua alat bukti yang seharusnya ada. Sebagai syarat perkara dapat dilanjutkan hingga ke kasus hukum. "Menurut kami perkara ini (sangat) dipaksakan," selesainya.

Diketahui, Zulkifli, selaku Direktur PT MPAS, didakwa dengan tuduhan pengrusakan lahan di atas lahan milik PT BDAM yang berstatus Hak Guna Usaha (HGU) di Jonggon, Kecamatan Loa Kulu. Ia menganggap kasus hukum yang kini menjeratnya, tidak tepat sasaran. Mengingat perusahaan yang dipimpinnya tersebut, memiliki kuasa untuk melakukan proses produksi kegiatan pertambangan batu bara.

Padahal ia mengklaim sudah bekerja sesuai aturan. Yakni berdasarkan PKPL, IUP dan OP serta RKAB 2022 yang asli. Namun ia malah dijadikan tersangka pengrusakan lahan. Inipun yang dipastikan akan digali oleh tim hukumnya pada proses persidangan.

"Artinya tidak menyebutkan izin habis kemudian berhenti. Tidak disebutkan jangka waktu perjanjian. Sehingga menurut saya perjanjian masih berlaku atas perjanjian ini," tutupnya.

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Sambangi Pemkab Kutim, Bawaslu Siap Sinergi Pemilu 2024

SANGATTA - Audiensi Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Kutai Timur (Kutim) dengan Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman berlangsung hangat pada Senin (11/9/2023), di Ruang Kerja Bupati. Ketua Bawaslu Kutim, Aswadi, memimpin audiensi tersebut yang melibatkan anggota dan staf kesekretariatan.

Aswadi menjelaskan kepada Bupati bahwa tujuan mereka datang untuk bersilaturahmi dan juga memperkenalkan komisioner Bawaslu Kutim periode 2023-2028. Selain itu, mereka juga ingin meningkatkan koordinasi dan sinergi antara Bawaslu Kutim dengan Pemerintah Kabupaten Kutim.

"Intinya kami (Bawaslu Kutim) siap bersinergi dengan Pemkab Kutim untuk menyukseskan program kerja. Yaitu menyukseskan penyelenggaraan Pemilu," kata pria yang mengawali karirnya dalam bidang penyelenggaraan pemilu sebagai Staff Pengawas Kecamatan Sangat-uta Utara pada 2014.

Dia berharap dengan sinergi yang terus ditingkatkan, koordinasi berjalan baik. Sehingga pemilu di Ka-

bupaten Kutim berjalan sukses dan kondusif. Terakhir, demi menunjang kinerja Bawaslu Kutim, Aswadi mewakili rekan sejawatnya berharap agar Pemkab Kutim memberikan dukungan berupa Kantor Sekretariat yang representatif.

Bupati Kutim H Ardiansyah Sulaiman didampingi Kabag Protokol Komunikasi Pimpinan Basuki Isnawan menyambut baik audiensi jajaran Bawaslu Kutim. Ardiansyah terus berharap semua pihak ambil baik dalam menyukseskan pemilu di daerah ini.

Satu hal yang menurut Bupati patut diberi perhatian lebih selain penyelenggaraan pemilu itu sendiri adalah para petugas penyelenggara pemilu di lapangan. Seperti petugas TPS, PPK, petugas keamanan TPS dan lainnya. Menilik pemilu sebelumnya, banyak menelan korban jiwa, para petugas pemilu meninggal dunia akibat kelelahan.

"Bersama semua pihak, khususnya penyelenggara pemilu lebih memerhatikan petugas pelaksana pemilu di lapangan. Jangan sampai peristiwa (petugas meninggal dunia karena kelelahan) saat pemilu terjadi lagi,"

kata Ardiansyah.

Untuk mengantisipasi hal itu sehingga tak terjadi kembali, Ardiansyah menegaskan bahwa Pemkab bakal mengalokasikan anggaran untuk asuransi para petugas pemilu di lapangan. Berikutnya ia menyarankan agar tim kesehatan harus ada di TPS, ambulans juga berkeliling melakukan kunjungan untuk mengecek kondisi lapangan. Bawaslu sebagai pengawas bisa membantu mengoreksi hal tersebut.

"Semua harus berkomitmen untuk menyukseskan pemilu, Forkopimda, masyarakat, ormas dan lainnya," harap Bupati.

Penyelenggaraan pemilu saat ini yang masih menggunakan metode manual memang masih memberatkan. Ditambah lagi pada 2024, semua pemilihan dilaksanakan dalam waktu bersamaan.

Sedangkan terkait usulan Sekretariat Bawaslu Kutim, orang nomor satu di Pemkab Kutim tersebut menginstruksikan agar pihak Bawaslu berkoordinasi dengan Seskab Kutim.

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari

Bawaslu Kaltim Belum Putuskan Status Sinta Rosma Yenti Terkait Dugaan Penyalahgunaan Kewenangan

PASER – Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) terus menginvestigasi dugaan penyalahgunaan wewenang yang diduga dilakukan Sinta Rosma Yenti, istri Bupati Paser, Fahmi Fadli, dalam upayanya maju sebagai calon anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI.

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran, Data, dan Informasi Bawaslu Kaltim, Daini Rahmat, mengungkapkan bahwa pihaknya telah melakukan penyelidikan dan penelusuran terkait informasi yang berkembang.

Namun, hingga saat ini, Bawaslu Kaltim belum dapat mengambil kesimpulan karena proses investigasi masih berlangsung, bahkan hingga tingkat Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam).

“Kami masih dalam proses peninjauan dan penelusuran. Kami telah mendatangi beberapa pihak untuk dimintai keterangan, termasuk Sinta Rosma Yenti. Namun, kami belum dapat membuat kesimpulan karena proses masih berlangsung,” ucap Daini Rahmat.

Sementara terkait sumber informasi yang memicu isu tersebut, yakni akun Twitter dengan nama Mazzini_gsp, Daini menyatakan bahwa mereka mengalami kesulitan dalam mendapatkan konfirmasi karena pihak terkait tidak merespons upaya konfirmasi yang dilakukan Bawaslu Kaltim.

“Kami mencoba menghubungi melalui Direct Message (DM) tetapi tidak mendapat respons. Namun, kami terus berusaha mengumpulkan bukti dan saksi untuk memverifikasi informasi tersebut,” ujarnya.

Daini menambahkan bahwa Bawaslu Kaltim telah mengirimkan surat kepada Sinta Rosma Yenti dan telah menerima tanggapan tertulis dari yang bersangkutan. Hal ini dilakukan karena Sinta Rosma Yenti saat ini tidak berada di Kaltim.

Selanjutnya, Daini menyatakan bahwa jika hasil investigasi dan penelusuran menunjukkan kebenaran in-

formasi yang beredar, Bawaslu Kaltim akan mengambil langkah-langkah yang diperlukan. Namun, jika tidak ditemukan bukti kebenaran informasi tersebut, upaya penelusuran akan dihentikan.

Dalam klarifikasinya sebelumnya, Sinta Rosma Yenti membantah tuduhan yang melibatkannya dalam pengumpulan fotokopi KTP warga dengan melibatkan Kepala Desa (Kades), Kelompok ibu-ibu Dasawisma, dan Rukun Tetangga (RT).

Ia menganggap hal tersebut sebagai bagian dari kampanye hitam yang merugikan dalam pencalonannya sebagai anggota DPD RI dapil Kaltim. Ia juga membantah memanfaatkan jabatannya sebagai Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) dan sebagai istri Bupati untuk memperoleh dukungan.

Pewarta: *Bhakti Sihombing*
Editor: *Agus Susanto*



Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran, Data, dan Informasi Bawaslu Kaltim, Daini Rahmat.



Paripurna Persetujuan Raperda APBD Perubahan 2023.

Tersisa 4 Bulan, Rp 3 Triliun APBD 2023 Kabupaten Paser Belum Terserap

PASER - Sebesar Rp 3 triliun APBD 2023 Kabupaten Paser belum terserap ditenggat waktu 4 bulan tersisa. Hal itu diungkap oleh Badan Anggaran (Banggar) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser.

Presentase penyerapan belanja daerah melalui APBD murni oleh 42 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) hingga per 31 Agustus sebesar 41,8 persen dengan nilai anggaran belanja yang baru terserap Rp 1,5 triliun dari total Rp3,4 triliun APBD murni 2023.

Anggota Banggar DPRD Paser, Noverie Amilia Parmiesca, mengatakan, terdapat anggaran belanja yang belum terserap sebesar Rp 1,9 triliun ditambah Rp 1,1 triliun pada perubahan APBD 2023 dengan total Rp 3 triliun anggaran belanja yang belum terserap.

Rendahnya serapan anggaran didominasi pada dua (OPD), yakni, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) dan Dinas Ketahanan Pangan dan Holtikultura dengan presentase serapan anggaran di bawah 25 persen.

"Maka diminta agar Pemerintah

memaksimalkan proses penyerapan anggaran agar tidak silpa," kata Noverie Amilia Parmiesca, dalam rapat paripurna persetujuan Rancangan APBD perubahan 2023, di ruang rapat Baling Seleloi, Senin (11/9/2023).

Dengan demikian, percepatan realisasi penyerapan anggaran di beberapa perangkat daerah yang memiliki beban anggaran agar dilakukan monitoring dalam proses pengadaan barang dan jasa (Barjas).

"Perlu juga dilakukan kajian terkait pembentukan Kuasa Penggunaan Anggaran (KUA) di beberapa perangkat daerah dengan memperhatikan besaran anggaran kegiatan, lokasi, dan rentang kendali," terangnya.

DPRD Kembali menekankan agar Pemda memprioritaskan penggunaan anggaran pada program peningkatan infrastruktur pendidikan.

"Hal itu untuk memenuhi mandatory spending 20 persen dari APBD 2023," jelasnya.

Pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Paser, ia katakan agar dilakukan secara merata guna mengurangi disparitas antar wilayah perkotaan

dan pedesaan. Dikarenakan pagu anggaran yang meningkat sebaiknya menyentuh pembangunan sehingga berdampak terhadap kesejahteraan masyarakat di pedesaan.

Selain itu, Pemkab perlu memperhatikan ekonomi masyarakat desa dengan mendorong disersifikasi dengan mengembangkan sektor ekonomi lokal.

"Perlu melibatkan masyarakat dari proses perencanaan hingga pelaksanaan pembangunan dalam rangka memastikan bahwa program yang dijalankan sesuai dengan kebutuhan dan aspirasi masyarakat," urainya.

Transparansi penggunaan anggaran, ia menekankan kepada Diskominfo dan bagian Humas setda Paser untuk menginformasikan hasil pelaksanaan kegiatan APBD, khususnya program prioritas pembangunan yang tertuang dalam visi Kabupaten Paser.

"Hal itu dilakukan melalui pemberitaan media massa dan media sosial," pungkasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Rakor Tenaga Pendamping Profesional Program Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa (TPP/P3MD), Senin (11/9/2023).

Dorong Percepatan Desa Mandiri, DPMD PPU Berikan Pendampingan Penggunaan Dana Desa

PPU - Seluruh desa di Penajam Paser Utara (PPU) diharapkan dapat menjadi desa mandiri sebagai bukti majunya sebuah wilayah. Untuk itu, para pendamping desa terus didorong untuk menggali setiap potensi desa untuk dikembangkan.

Hal ini terungkap dalam kegiatan Rapat Koordinasi Tenaga Pendamping Profesional Program Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa (TPP/P3MD) di Ruang Rapat Bupati Lantai 3 Kantor Bupati PPU, Senin (11/9/2023).

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh sejumlah tenaga pendamping profesional (TPP) dan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) PPU.

Rapat ini digelar untuk mengevaluasi capaian progres pendampingan yang telah dilakukan pada tahun ini. Pun untuk pembangunan desa di PPU ke depannya.

Dalam kesempatan tersebut, Koordinator Tenaga Pendamping PPU, Yuli Antoni menyampaikan kegiatan ini nantinya dapat menghadirkan isu-isu strategis. Berkaitan dengan progres percepatan pembangunan desa yang perlu dukungan pemerintah daerah.

"Karena kegiatan ini merupakan ajang untuk melakukan komunikasi yang efektif. Sehingga tercipta pemahaman bersama dalam pemecahan masalah-masalah yang solutif dalam proses percepatan pembangunan yang ada di desa," jelas dia.

Arah yang dimaksud itu, lanjut Yuli, dengan tujuan untuk menghadirkan desa-desa mandiri sesuai dengan nawacita UU Desa 6/2014. Untuk diketahui, dari 30 desa di PPU, sampai 2023 telah ada 18 desa mandiri.

"Tentunya ke depan sesuai harapan dan target dari bapak bupati khususnya, dan juga harapan kita

semua, untuk tahun 2024 semua desa di Kabupaten PPU bisa menjadi desa mandiri," jelas Yuli.

Sementara itu, Kepala DPMD PPU, Pang Irawan menyampaikan laporan bahwa saat ini DPMD tengah berupaya untuk memberikan tambahan biaya operasional. Salah satu tujuannya ialah untuk diberikan pada para tenaga pendamping desa yang ada di PPU.

"Kami juga sedang mempersiapkan rancangan peraturan bupati (perbup) terkait perencanaan pembangunan desa. Khususnya penyalarsan RP-JMDes terhadap RPJMD, karena memang selama ini kami memberikan banyak dana ke desa, tapi Kami tidak pernah mengatur prioritas dan intervensi terhadap penggunaannya," tutupnya.

Pewarta : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Prosesi pemotongan pita bangunan Pasar Rakyat Babulu TP III, Senin (11/9/2023).

Bangunan Pasar Rakyat Babulu TP III Diresmikan

PPU - Peningkatan Pasar Rakyat Babulu tahun ini akhirnya rampung dibangun. Selesaiannya pembangunan ini diharapkan menjadikan pusat jual-beli di Babulu ini menjadi fasilitas penggerak perekonomian yang baik.

Pemkab PPU kembali meresmikan bangunan Pasar Rakyat Babulu lanjutan dengan dana Tugas Pembantuan (TP) III. Pembangunan yang dimulai pada 2022 berasal dari APBN dengan alokasi dana Rp 5,4 Miliar.

Kepala Dinas KUKM Perindag PPU Saidin mengungkapkan peresmian pasar ini dipercepat dari rencana sebelumnya. Ini didasari karena banyaknya pedagang pasar yang belum memiliki kios agar pemanfaatannya bisa dirasakan langsung oleh pedagang.

"Semoga dengan diremikannya pasar rakyat TP III ini dapat mengkomodir para pedagang pasar yang belum memiliki lapak dan seluruh

pedagang dapat menggunakan lapak yang tersedia sehingga tidak ada pedagang yang berjualan di luar lingkungan pasar tanpa lapak," katanya.

Pembangunan pasar rakyat TP III Babulu ini dibangun dengan jumlah 168 lapak, serta jumlah kiosnya sebanyak 37 kios. Jumlah ini untuk pemenuhan para pedagang pasar yang belum memiliki tempat di dalam kawasan pasar rakyat Babulu, Kecamatan Babulu.

Adapun terdapat fasilitas pendukung yang belum terpenuhi salah satunya adalah listrik tetapi untuk listrik ini sedang dalam proses pemasangan. Guna mendukung sarana dan prasarana para pedagang pasar dalam pasar rakyat TP III Babulu ini.

Sebelum pembangunan ini, pasar ini mulai dibangun pada 2015 lalu. Kemudian mendapatkan bangunan dengan pembangunan TP I pada tahun 2018 dan TP II pada tahun 2019

yang juga bersumber dari dana tugas pembantuan.

Di lain sisi, Sekkab PPU Tohar menyampaikan tanggung jawab pengelola pasar tidaklah mudah. Oleh karena itu, untuk mewujudkan penataan yang baik, semua unsur dalam pasar ini harus menjadi satu kesatuan.

"Baik itu pedagang, pengelola dan teknis terkait," ucapnya.

Hal ini, untuk mengaburkan stigma bahwa pasar identik dengan kekumuhan dan kesemrawutan. Langkah ini juga disebutkan sebagai bentuk dukungan pemerintah dalam menyediakan infrastruktur yang baik di sektor penggerak perekonomian.

"Sehingga kepada kita semua khususnya sektor wilayah terkait agar pengelola, pedagang dan masyarakat supaya menjaga dan memanfaatkan dengan baik," pungkas Tohar.

Pewarta : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari

FUGO
HOTEL
SAMARINDA

Mandalaya
"MAHAKAM DINE"
EXPERIENCE

IN COLLABORATION WITH
VINDEX VALENTINO TENGKER
September 29th 2023 | 19.00 WITA

MANDALAYA RESTAURANT
FUGO HOTEL SAMARINDA

SAVE YOUR SEAT FOR IDR 1.210K++/pax
WITH INCLUSIVE OF 5 COURSES

INFORMATION & RESERVATION
+62 851 5674 2848 (Algi)
+62 822 5000 0144 (Nilan)

GET
EARLY BIRD
IDR
999K
**/pax
AVAILABLE UNTIL
16th SEPTEMBER 2023

www.fugohotels.com

Mahakam Dine Experience di Fugo Hotel, Hadirkan Chef Vindex Valentino Tengker

SAMARINDA – Eksistensi Fugo Hotel yang konsisten menggelar event berkelas dan eksklusif untuk segment kaltim, semakin terasa. Terkini, event kuliner berkelas, Mahakam Dine Experience digelar. Tak tanggung – tanggung Mandalaya Restaurant menggandeng Vindex Valentino Tengker atau Chef Vindex sebagai bintang tamu di acara tersebut.

Siapa yang tidak kenal Chef Vindex, seorang jurutema masak profesional yang sukses berkarir di Negara Eropa dan Amerika. Bahkan, Chef Vindex juga terkenal sebagai Celebrity Chef sejak menjadi juri MasterChef Indo-

nesia musim pertama dan masih banyak lagi pencapaiannya.

Rencananya, Mahakam Dine Experience akan digelar pada Jumat, 29 September 2023 pukul mulai pukul 19.00 Wita dengan konsep dine in.

Saat ditemui, Rabiatul Adawiah selaku Regional Director of Sales & Marketing menjelaskan daya tarik kuliner yang semakin berkembang saat ini membuat Fugo Hotel tertarik untuk mengadakan acara ini.

"Tentunya kami harapkan adalah experience yang berbeda yang dirasakan tamu kami nantinya. Paket yang ditawarkan Rp.1.210.000,- ++

per orang sudah termasuk dengan 5 hidangan. Kami juga memberikan penawaran early bird berlaku hingga 16 September mendatang dengan harga khusus menjadi Rp.999.000,- ++ per pax," jelasnya.

Untuk informasi lainnya Anda dapat menghubungi melalui nomor telepon +62541 6280888 WhatsApp +62811 5192424 atau dapat melalui instagram kami @fugohotel.samarinda. (rs1/rls)

Editor : Nicha Ratnasari

Telkomsel One Fun Run 2023 Sukses Digelar di Samarinda dan Bontang

SAMARINDA - Telkomsel Branch Samarinda sukses menggelar "Telkomsel One Fun Run 2023" yang berlangsung di kota Samarinda pada hari Sabtu (9/11/2023) malam pukul 19.00 Wita dan kota Bontang pada hari Minggu (10/9/2023) pagi pukul 06.00 Wita.

Acara dibuka oleh General Manager Consumer Business Region Telkomsel Kalimantan Muharlis ini dan diikuti 1.700 pelanggan Telkomsel di dua kota tersebut yang meramaikan ajang lari dengan jarak tempuh 6 kilometer dikemas dengan konsep fun run ini.

Selain mendapatkan medali bagi finisher yang telah melakukan paket pendaftaran sebelumnya, peserta yang beruntung juga meraih ragam hadiah doorprize yang telah disediakan dengan total Rp 50 juta.

Telkomsel One Fun Run 2023 ini turut diramaikan beberapa community partners seperti Bots Runner Indonesia, Indo Runners Balikpapan dan Bontang, SMD Run, Waluh Berlari, Badak Berlari, PPI Runners, Palang Merah Indonesia, Universitas Mulawarman, BOBA Kelurahan Bontang Baru, serta PPI Kaltim Running Club.

General Manager Consumer Business Region Telkomsel Kalimantan Muharlis akrab disapa Ale mengatakan, mengapresiasi ribuan pelanggan yang telah hadir dan meramaikan Telkomsel One Fun Run 2023 di kota Samarinda dan Bontang, hal ini menjadi bukti nyata antusiasme semangat bersama untuk terus menggerakkan pola hidup sehat.

"Kami berkomitmen terus mendukung berbagai aktivitas positif masyarakat yang dinamis salah satunya melalui berolahraga, terlebih event ini dilaksanakan bertepatan dengan semangat Hari Olahraga Nasional 2023," katanya.

"Semoga terus meningkatkan minat dan kesadaran berolahraga serta hidup sehat bagi masyarakat maupun pelanggan Telkomsel," lanjutnya.

Lebih lanjut Ale menyampaikan, fun run menjadi pilihan Telkomsel pada event ini karena lari merupakan olahraga yang simpel, praktis, dapat dilakukan di mana saja dan kapan saja. Seperti brand Telkomsel One yang menawarkan layanan broadband dengan ragam nilai tambah, kapabilitas andal dalam satu jaringan, kemudahan serta keunggulan layanan Telkomsel Prabayar, Halo, Orbit, dan IndiHome dalam satu solusi, satu aplikasi, satu touch point, dan satu tagihan yang semakin meningkatkan pengalaman pelanggan untuk akses konektivitas broadband yang lebih seamless, guna mendukung berbagai kebutuhan dan aktivitas gaya hidup digital masyarakat.

Telkomsel juga mengucapkan terima kasih atas dukungan pemerintah kota setempat beserta instansi terkait sehingga kegiatan ini berjalan lancar dari awal hingga akhir.

Telkomsel One menyediakan berbagai pilihan paket unggulan yang customer centric sesuai kebutuhan pelanggan, dengan harga mulai dari Rp120 ribu untuk satu bulan berlangganan, antara lain melalui Paket Complete

yang mencakup layanan IndiHome, Orbit, dan Kuota Keluarga (paket mobile), kemudian Paket Dynamic yang mencakup layanan IndiHome dan Kuota Keluarga (paket mobile), serta Paket Easy yang mencakup layanan Orbit dan Kuota Keluarga (paket mobile).

Saat ini, keseluruhan paket Telkomsel One tersedia untuk pelanggan baru, di mana pelanggan dapat memilih paket yang sesuai kebutuhannya melalui layanan pelanggan di GraPARI, call center 188 dan 147, website www.telkomsel.com, dan Aplikasi MyTelkomsel. Untuk informasi lebih lanjut mengenai beragam keunggulan paket layanan IndiHome dan Telkomsel One dapat diakses melalui telkomsel.com/one.

"Semoga event Telkomsel One Fun Run 2023 semakin mempererat silaturahmi serta menjadi motivasi Telkomsel untuk terus menciptakan dampak positif berkelanjutan. Melalui Telkomsel One, kami berharap dapat menjadi salah satu solusi terdepan yang akan semakin membuka lebih banyak peluang kemudahan bagi pelanggan Telkomsel menikmati konektivitas digital yang andal, melalui pemanfaatan konvergensi keunggulan layanan fixed dan mobile broadband dilengkapi ragam layanan gaya hidup digital terdepan", tutup Ale. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari



TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

EZ Deal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Bigun Karama No. 116A, Sebelah Kiri, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

TOYOTA LET'S GO BEYOND

BOOKING THS SAJA

BTS
di Digiroom

THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA*

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Kode Promo
BTSOLI

*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



BPSDM KALTIM **LUNCURKAN KALTIM** **CORPORATE UNIVERSITY**



PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR

BPSDM KALTIM

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR



Dra. Sri Wahyuni M.PP
SEKDA PROV. KALTIM

Dr. H. Ir. Isran Noor, M.Si
GUBERNUR KALTIM

H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si
WAKIL GUBERNUR KALTIM

Dra. Nina Dewi
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM



Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi (Hanafi)

BPSDM KALTIM LUNCURKAN KALTIM CORPORATE UNIVERSITY

SAMARINDA - Memenuhi komitmennya untuk mengembangkan Sumber Daya Manusia, terutama Aparatur Sipil Negara (ASN) di Kalimantan Timur (Kaltim), Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kaltim meresmikan "Kaltim Corporate University (CorpU)" pada akhir Agustus, tepatnya saat pembukaan acara Jambore Inovasi Kalimantan (JIK) pada 28 Agustus 2023 lalu.

"Sebenarnya ini adalah impian BPSDM Kaltim yang telah direncanakan tiga tahun yang lalu. Alhamdulillah, pada akhir Agustus lalu, Kaltim CorpU berhasil diluncurkan," kata Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi, kepada MediaKaltim.com.

Kehadiran Kaltim CorpU, menurut Nina Dewi, sangatlah penting. Pasalnya, Kaltim CorpU merupakan sebuah entitas yang bertujuan untuk mengembangkan kompetensi ASN.

Hal ini akan menjadi sarana

strategis dalam mendukung pencapaian tujuan pembangunan melalui proses pembelajaran tematik dan terintegrasi.

"Kehadiran ini sangat penting. Bayangkan, kita memiliki berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan ada sepuluh ribu ASN di Provinsi ini. Tidak mungkin kita dapat melibatkan mereka semua dalam satu tahun. Namun, melalui perangkat Daerah, mereka dapat menjalankan pengembangan internal sesuai kebutuhan mereka, yang tentunya akan tetap melalui BPSDM sebagai koordinator," jelasnya.

Dengan adanya Kaltim CorpU, Nina Dewi juga menyebut bahwa BPSDM akan lebih mudah dalam upaya pengembangan Sumber Daya Manusia yang merata untuk seluruh ASN di Kaltim.

"Melalui Kaltim CorpU ini, BPSDM kami dapat lebih fokus pada pengembangan SDM. Kami memikirkan bagaimana perangkat Daerah dapat mendukung

ASN yang berkompeten, terutama karena Pemerintah telah mengalokasikan sebagian anggaran bagi pengembangan SDM. Ini adalah hal yang sangat penting," tambahnya.

Kaltim CorpU, selain menjadi kebutuhan bagi ASN Kaltim, juga merupakan mandatori sesuai dengan Peraturan Perundang-undangan. Hal ini mencakup pemenuhan hak 20 jam pelatihan per tahun bagi setiap ASN dan bertujuan sebagai pengelolaan aset pengetahuan ASN di Kaltim.

"BPSDM tidak dapat bergerak sendiri. Kami memerlukan dukungan dari Perangkat Daerah lainnya. Bersama-sama, kami memahami bahwa kehadiran Kaltim CorpU sangatlah strategis dan tidak dapat dinegosiasikan. Ini merupakan cara baru dalam manajemen pengembangan kompetensi bagi Aparatur Sipil Negara," tutupnya. **(ADV)**

Pewarta: Hanafi

Editor: Agus Susanto

PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR**BPSDM KALTIM**

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR

**Dra. Sri Wahyuni M.PP**
SEKDA PROV. KALTIM**Dr. H. Ir. Isran Noor, M.Si**
GUBERNUR KALTIM**H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si**
WAKIL GUBERNUR KALTIM**Dra. Nina Dewi**
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM

ASN KALTIM SABET NILAI TERTINGGI DALAM PELATIHAN PUBLIC SPEAKING DAN IT

Kepala BPSDM Prov. Kaltim Dra. Nina Dewi, M.AP (atas) & Kepala Pengembangan Kompetensi Teknis BPSDM Kaltim, Apriyana Rachmawati (bawah). (dok.BPSDM Kaltim)

SAMARINDA - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) mengumumkan nilai tertinggi dalam Pelatihan Public Speaking and Effective Communication Skill serta Pelatihan Pelayanan Publik Berbasis IT bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur.

Pengumuman ini disampaikan dalam acara penutupan yang berlangsung di Aula Utama BPSDM Provinsi Kaltim pada Jumat (8/9/23) lalu.

Peserta dengan nilai tertinggi dalam Pelatihan Public Speaking and Effective Communication Skill adalah Syamsuddin dari Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kaltim. Sedangkan untuk Pelatihan Pelayanan Publik Berbasis IT, nilai tertinggi diraih oleh Rani dari Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Provinsi Kaltim.

Pengumuman penilaian tersebut disampaikan oleh Kepala Bidang PKT BPSDM Provinsi Kaltim, Apriyana Rachmawati, S.Psi, pada acara penutupan pelatihan tersebut.

Kedua peserta ini berhasil mengungguli

li rekan-rekan mereka yang juga mengikuti pelatihan tersebut. Total 22 peserta mengikuti Pelatihan Public Speaking and Effective Communication Skill, sedangkan 24 peserta mengikuti Pelatihan Pelayanan Publik Berbasis IT, semuanya berasal dari Perangkat Daerah Provinsi Kalimantan Timur.

"Penilaian peserta dengan nilai tertinggi pada masing-masing pelatihan didasarkan pada hasil pre-test, post-test, dan penilaian dari narasumber yang dilakukan selama pelatihan," ungkap Apriyana.

"Kami mengucapkan selamat kepada para peserta yang meraih peringkat pertama dalam masing-masing pelatihan, dan biaya perjalanan dinas dalam kegiatan benchmarking akan ditanggung oleh BPSDM Provinsi Kaltim," tambahnya.

Dalam kegiatan ini, turut hadir narasumber dari SCB International Consulting, Widyaiswara, Analis Pengembangan Kompetensi Ahli Muda, dan staf terkait dari BPSDM Kaltim.

(ADV)

Pewarta: Hanafi

Editor: Agus Susanto



PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR

BPSDM KALTIM

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR



Dra. Sri Wahyuni M.PP
SEKDA PROV. KALTIM

Dr. H. Ir. Isran Noor, M.Si
GUBERNUR KALTIM

H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si
WAKIL GUBERNUR KALTIM

Dra. Nina Dewi
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM



PELATIHAN STRATEGI PENGELOLAAN KELAS & BAGI PARA WIDYAISWARA

SAMARINDA - Sebanyak enam orang widyaiswara dari Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kaltim diberikan penguasaan oleh Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi, untuk mengikuti pelatihan Strategi Pengelolaan Kelas dan Metodologi Ice Breaking.

Pelatihan ini dilaksanakan di Indies Heritage Hotel, Yogyakarta, selama dua hari, yakni pada tanggal 5-6 September 2023.

Kegiatan pelatihan dipandu langsung oleh Eva Rosmalia, seorang Master Trainer dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) yang juga menjabat sebagai Direktur Eksekutif PT. Bintang Anugrah Surya Semesta (BASS), Jakarta.

Selain Eva sebagai pelatih utama, pelatihan ini juga dibantu oleh Vava dan Arum. Kehadiran tim pelatih yang solid dan penuh energi ini berhasil menciptakan suasana kelas yang lebih hidup.

Salah satu peserta, Jauhar Efendi, menyampaikan bahwa materi pelatihan sangat menarik karena sangat relevan dengan tugas

sehari-hari para widyaiswara.

Ia juga menekankan bahwa materi pelatihan selama dua hari mencakup berbagai aspek, seperti Strategi Pengelolaan Kelas, Roleplay, Menarik Atensi Peserta, Tantangan di dalam Kelas, Metodologi Ice Breaking, dan General Function Ice Breaking.

Pada akhir pelatihan, para peserta satu per satu maju untuk menerima sertifikat. Enam orang peserta yang berhasil menyelesaikan pelatihan ini adalah Muchlis Syahrani, Andi M. Arpan, M. Deny Syahrani, Ady Akhmad Gazali, Imbran, dan Jauhar Efendi.

"Pelatihan ini sangat penting sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan performa para widyaiswara," kata Muchlis Syahrani, Widyaiswara Ahli Utama yang memiliki pengalaman paling senior,

Ia juga mengucapkan terima kasih atas kesempatan yang diberikan oleh Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi, kepada seluruh rekan-rekannya widyaiswara yang telah berpartisipasi dalam pelatihan ini. **(mje/adv)**

PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR**BPSDM KALTIM**

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR

Dra. Sri Wahyuni M.PP
SEKDA PROV. KALTIMDr. H. Ir. Isran Noor, M.Si
GUBERNUR KALTIMH. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si
WAKIL GUBERNUR KALTIMDra. Nina Dewi
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM

Kepala BPSDM Provinsi Kaltim, Nina Dewi

GURU PPPK DITUNTUT HARUS INOVATIF DAN KREATIF

SAMARINDA - Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) Nina Dewi menyampaikan bahwa pada guru berstatus Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) yang baru saja mengikuti Orientasi PPPK pada Rabu (6/9/2023) lalu, harus menjadi guru yang inovatif dan kreatif.

Menurutnya, tantangan ke depan sangat berat. Sehingga suatu keharusan bagi guru untuk terus meng-upgrade kemampuannya dengan berbagai ilmu pengetahuan. Semakin ke depan arah pemikiran peserta didik semakin maju dan kritis.

"Jadi guru wajib terus meng-upgrade diri agar tidak tertinggal, dan mampu menjawab tantangan ke depan," imbaunya.

Dia juga menekankan, cara mengajar guru wajib lebih inovatif dan kreatif. Guru harus bekerja seoptimal mungkin karena tugas guru berat dalam menentukan kualitas

mutu pendidikan peserta didiknya.

"Menjadi PPPK yang baik harus memiliki sikap disiplin dan bekerja ikhlas, apalagi guru memiliki tanggung jawab mengangkat derajat peserta didik supaya berhasil," ujarnya.

Lebih lanjut Nina Dewi berpesan agar para guru untuk terus berkembang dan tidak cepat puas diri di dalam zona nyaman. Terlebih, di era yang semakin cepat berevolusi dan canggih ini akan menentukan kualitas mutu pendidikan peserta didiknya.

"Sekali lagi, kita patut bersyukur karena dari tenaga honorer telah menjadi Pegawai Pemerintah dengan sebutan PPPK. Bekerja dengan sepenuh hati dan penuh semangat, jaga niat dari dalam diri bahwa sebagai bagian ASN harus menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya," pintanya. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Kepala BPSDM Provinsi Kaltim, Dra. Nina Dewi, M.AP. bersama Panitia

KALTIM BORONG JUARA SINOPADIK SE-KALIMANTAN

SAMARINDA- Kalimantan Timur (Kaltim) boleh berbangga dengan prestasi yang berhasil diraih dalam memborong juara inovasi kompetisi pasca diklat (Sinopadik) se-Kalimantan yang diumumkan pada Penutupan Jambore Inovasi Kalimantan pada hari Kamis, 31 Agustus 2023 lalu, di Samarinda Convention Hall.

Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kaltim, Dra. Nina Dewi, M.AP. saat diwawancara Mediakaltim.com mengatakan kompetisi yang digelar oleh BPSDM Provinsi Kaltim bekerja sama dengan Kajian Desentralisasi dan Otonomi Daerah (KDOD) LAN Samarinda, itu, berlangsung sangat selektif. Diikuti ratusan peserta dari 5 provinsi se-Kalimantan, yang kemudian diseleksi menjadi 30 orang peserta.

"Sebelumnya mereka ikut seleksi di kantor BPSDM pada 28 Agustus, kemudian diseleksi menjadi 30 peserta dan mengikuti SINOPADIK pada 30 Agustus dan pengumuman juara 31 agustusnya," paparnya.

Juri yang memberikan penilaian inovasi yang dipaparkan oleh peserta, dinilai dan diseleksi langsung oleh Tim Evaluasi atau tim penguji dari LAN RI.

Dalam kompetisi tersebut, Kaltim mem-

borong juara, dari dua kategori yang dikompetisikan. Yakni, kategori Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP), dan kategori Pelatihan Kepemimpinan Administrator (PKA).

"Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda melalui Bagian Kerjasama Pemkot Samarinda Juara 1 PKA dan Pemkot Balikpapan Juara 1 kategori PKP," pungkas Nina Dewi.

Untuk juara Kategori PKP dimenangkan Pemerintah Kota Balikpapan yakni Revi Citrawati dengan aplikasi Simpananku Kopi. Sedangkan untuk Juara kategori PKA dimenangkan oleh Pemerintah Kota Samarinda yakni Idfi Septiani dengan Aplikasi SiKerja Samarinda.

Diketahui untuk aplikasi Simpananku Kopi merupakan Sistem Pelayanan Khusus Komprehensif buat penyandang Disabilitas, aplikasi ini dikembangkan oleh Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu (DPMP) Kota Balikpapan.

Kemudian untuk aplikasi SiKerja Samarinda, dikembangkan oleh bagian Kerjasama Sekretariat Kota Samarinda, tujuan aplikasi ini, adalah untuk memudahkan calon mitra Pemkot Samarinda untuk mengajukan kerja sama.

Pewarta : Hanaf

Editor : Nicha Ratnasari

PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR**BPSDM KALTIM**

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR

**Dra. Sri Wahyuni M.PP**
SEKDA PROV. KALTIM**Dr. H. Ir. Isran Noor, M.Si**
GUBERNUR KALTIM**H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si**
WAKIL GUBERNUR KALTIM**Dra. Nina Dewi**
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM

JAMBORE INOVASI KALIMANTAN & JOINUS BERAKHIR DI IKN NUSANTARA

SAMARINDA - Hari terakhir kegiatan Jambore Inovasi Kalimantan (JIK) dan Jambore Inovasi Nusantara (JoINus) Tahun 2023, peserta dibawa mengunjungi Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Penajam Paser Utara (PPU) Kaltim pada 31 Agustus 2023.

Acara tersebut dihadiri sejumlah pejabat tinggi, termasuk Kepala BPSDM Kemendagri Dr. Sugeng Hariyono, Deputi Kajian Kebijakan dan Inovasi Administrasi Negara LAN RI Dr. Tri Widodo Wahyu Utomo, Kepala BPSDM Provinsi Kaltim, Dra. Nina Dewi, serta sejumlah Kepala BPSDM Provinsi, Kepala BKPSDM Kabupaten/Kota di Provinsi Kaltim, dan para Finalis Kompetisi Inovasi pasca Pelatihan Kepemimpinan Administrator dan Pengawas di wilayah Kalimantan.

Rangkaian acara dimulai di Kantor BPSDM Provinsi Kaltim, yang juga menjadi titik kumpul

para peserta. Dari sana, rombongan melanjutkan perjalanan menuju IKN Nusantara.

Saat ini, progres pembangunan kawasan IKN telah mencapai 37 persen, termasuk infrastruktur dasar seperti Bendungan Sepaku Semoi, intake air dari Sungai Sepaku, Istana Negara, Kantor Presiden, Kantor Kemensetneg, Kantor Kemenkeu, dan empat kawasan Kantor Kemenko.

Kepada wartawan, Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Otorita IKN, Silvia Halim, mengungkapkan bahwa pembangunan IKN juga mencakup pengembangan Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPPP) 1A.

Di sini, akan dibangun Istana Presiden yang direncanakan sebagai lokasi peringatan HUT ke-79 Republik Indonesia pada tahun 2024.

Selain bangunan pemerintahan, akan ada pembangunan

komersial di sekitar Sumbu Kebangsaan IKN, termasuk sektor hiburan dan fasilitas publik seperti mal, tempat berkumpul, tempat makan, plaza publik, taman seperti botanical garden, dan lainnya. Progres pembangunan Istana Presiden saat ini sudah mencapai 20 persen, dan pembangunan ini dikejar untuk selesai sebelum Agustus 2024, sesuai dengan harapan Presiden Jokowi.

Pembangunan IKN dan Istana Presiden adalah bagian dari upaya menuju Ibu Kota Negara yang baru dan modern.

Pemerintah berkomitmen untuk menyelesaikan proyek-proyek ini sesuai dengan target waktu yang telah ditetapkan, menjadikan IKN sebagai pusat administrasi yang berfungsi secara efisien serta sebagai tempat peringatan penting dalam sejarah Indonesia. **(adv)**

Editor: Agus Susanto



HUJAN DERAS, TARAKAN DILANDA BANJIR DAN LONGSOR

BACA HALAMAN 2-3



GUBERNUR PALIWANG SALURKAN BANTUAN SOSIAL DI TARAKAN

BACA HALAMAN 9



Ruas Jalan yang terendam air akibat hujan deras.

ADE/MKR

Intensitas Hujan Tinggi, Ruas Jalan di Kota Tarakan Dilanda Banjir

TARAKAN - Hujan deras yang melanda Kota Tarakan sejak dini hari menyebabkan beberapa ruas jalan tergenang air. Salah satunya terjadi di sepanjang ruas Jalan Mulawarman tepatnya di depan Hotel My City, Kecamatan Tarakan Barat, Kalimantan Utara pada Senin (11/9/2023).

Kondisi tersebut dibagikan seorang netizen bernama Putri. Dalam postingannya, tampak air setinggi lutut orang dewasa menggenangi jalan. Hal ini menyebabkan terjadi kemacetan di sepanjang ruas jalan Mulawarman. Kejadian itu terjadi pukul 07.00 Wita, namun dari pantauan mediakaltimtara.com di lokasi sekira Pukul 08.30 Wita, air sudah berangsur surut.



Selain Jalan Mulawarman, ada beberapa wilayah yang mengalami hal yang sama. Seperti diruas jalan depan Pasar Tenguyun, Pasir Putih, Karang Anyar, dan Jalan Slamet Riyadi.

Sementara, Forecaster BMKG Tarakan, Danurahni Aryashta mengatakan, secara umum kondisi cuaca tarakan untuk seminggu kedepan cenderung cerah hingga berawan pada siang-sore hari, namun ada potensi hujan pada dini hari hingga pagi hari.

Khusus untuk wilayah Tarakan, lanjutnya, pada hari ini kondisi cuaca hujan ringan hingga sedang pada pagi hari, kemudian cerah berawan-berawan dari siang hingga malam hari, selanjutnya ada potensi hujan ringan pada keesokan paginya. "Untuk seminggu ke depan potensi hujan lebat terjadi pada dini hari," ucapnya melalui sambungan telepon.

Terakhir, Danurahni berpesan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap perubahan cuaca yang

tiap saat dapat terjadi. Ia meminta masyarakat untuk selalu update info cuaca melalui berbagai sosial media milik BMKG.

"Masyarakat dimohon untuk tetap waspada terhadap perubahan cuaca yang signifikan serta selalu update info cuaca melalui media kami seperti instagram @bmkgtarakan," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



ADE/MKR

Potret tanah longsor yang terjadi di Kelurahan Karang Anyar Pantai, Kota Tarakan.

Hujan Deras, Longsor di Tarakan Timpa Rumah dan Mobil

TARAKAN - Hujan deras yang terjadi sejak dini hari memicu musibah tanah longsor di Kelurahan Karang Anyar Pantai, Kota Tarakan, tepatnya di RT 20 dan RT 28, Senin (11/9/2023).

Lurah Karang Anyar Pantai, Yohanes Patongloan mengatakan, longsor terjadi setelah hujan turun dengan intensitas tinggi. Lokasi longsor berada di kemiringan 45 derajat, sebelumnya peringatan waspada sudah disampaikan ke warga.

"Perlu saya gambarkan tadi malam ada dua kejadian longsor di Karang Anyar Pantai. Yang pertama di RT 20 dan RT 28. Tentu dalam hal ini tidak bisa diprediksi kapan musibah akan datang. Namun kami selalu mengingatkan warga melalui RT-nya untuk

berhati-hati terutama untuk warga yang punya rumah di atas kemiringan 45 derajat" katanya.

Pada musibah longsor ini dua rumah warga yang tertimbun mengalami kerusakan, meski tidak terlalu parah. Selain itu, dua mobil juga tertimpa tanah longsor. "Dua warga itu bernama Titus Gama dan Ibu Rawi" bebarnya.

Untuk mengantisipasi kejadian ini berulang, pihak Kelurahan telah melakukan koordinasi dengan berbagai pihak lainnya. "Kami sudah koordinasikan dengan BMKG, yang jelas tidak ada korban jiwa. Di RT 20 ada kerusakan dua mobil, sedangkan RT 28 tidak ada korban jiwa dan longsor hanya mengenai rumah," kata Yohanes.

"Di RT 28 jam 6 pagi. Di RT 20 dua

kali pagi dan malam. Di RT 20 yang paling parah," sambungnya.

Sedangkan salah seorang warga, Rawi yang rumahnya tertimpa longsor menjelaskan, sebelum kejadian longsor hujan turun sangat deras. Sebelumnya juga terdengar suara gemuruh dari samping rumah saat dirinya hendak sholat subuh.

"Kejadiannya waktu sholat subuh. Itu waktu saya baru mau ambil wudhu dan anak saya lagi mandi. Saya mendengar gemuruh saya pikir petir Yang terkena mobil dan sebagian atap rumah," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



Dispusip Berau perlahan beralih ke digital guna menarik minat baca masyarakat.

Optimistis Tarik Minat Baca Masyarakat, Dispusip Berau Perlahan Beralih ke Digital

TANJUNG REDEB - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispusip) Berau terus berinovasi guna memperluas pengetahuan masyarakat Bumi Batiwakkal.

Kepala Dispusip Berau, Yudha Budi Santosa menerangkan, maksud dari perlahan beralih ke digital adalah pihaknya menyiapkan pelayanan secara online. Masyarakat dapat mengakses Online Public Access Catalog (OPAC).

“Melalui OPAC itu, masyarakat bisa melihat terlebih dahulu buku yang akan dipinjam. Setelah buku diperoleh, masyarakat bisa langsung ke perpustakaan,” ungkapnya, Selasa

(11/9/2023).

Yudha mengaku optimistis Dispusip Berau dapat mengarah ke digital ke depannya. Terlebih lagi di zaman teknologi seperti saat ini yang seluruhnya dapat diakses melalui internet.

“Melalui OPAC, masyarakat tak perlu lagi datang ke perpustakaan untuk mencari buku yang ingin dipinjam,” tuturnya.

Menurut data yang dimiliki dari tahun 2019 hingga awal 2023, total jumlah peminjam sebanyak 6.869. Diharapkannya, grafik minat baca dapat terus bertambah setiap tahunnya.

“Hanya di dua tahun terakhir ini jumlah minat baca menurun, penurunan itu dikarenakan adanya pandemi Covid-19 lalu yang mengakibatkan tidak adanya aktivitas,” imbuhnya.

Dirinya berharap pelajar yang ada di Bumi Batiwakkal, dapat mengisi waktu luang di perpustakaan. Karena mencari ilmu bukan hanya di sekolah.

“Untuk fasilitas kita juga sudah mendukung untuk memberikan kenyamanan kepada para pengunjung, jadi saya berharap agar perpustakaan bisa dimanfaatkan dengan baik untuk mencari ilmu,” tandasnya. (adv/and)

Serapan Anggaran Lambat, Bupati Tegaskan Kejar Ketertinggalan

BULUNGAN - Lambatnya serapan anggaran di Organisasi Perangkat Daerah (OPD) menjadi sorotan Bupati Bulungan, Syarwani. Dirinya meminta hal tersebut menjadi perhatian.

Dia membeberkan, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bulungan sudah melayangkan surat teguran ke OPD yang realisasi anggarannya masih rendah, meski pengerjaan fisik

dan anggaran terus berjalan.

“Dengan sisa waktu yang ada, penyerapan anggaran harus lebih dioptimalkan lagi untuk mengejar target realisasi. Saya harap seluruh OPD dapat mengoptimalkan capaian, baik fisik maupun keuangan,” ungkapnya kepada mediakaltimara.com, Senin (11/9/2023).

Diterangkannya, jika tidak ada kendala yang sifatnya di luar teknis

atau force majeure, maka kegiatan fisik dan keuangan dapat berjalan sesuai target yang sudah ditetapkan.

Selain itu, pemerintah akan mengambil langkah konkret untuk meningkatkan serapan fisik maupun anggaran. Seperti melakukan percepatan pelaksanaan kegiatan secara efektif, supaya mampu mendorong penyerapan anggaran secara tepat guna, tepat manfaat, efektif dan efisien.

“Kita juga akan melakukan pengadaan barang dan jasa secara transparan, akuntabel termasuk mengoptimalkan pemanfaatan lelang secara elektronik, ini bentuk daripada pelayanan pemerintah yang bersifat transparan,” jelasnya.

Dirinya menambahkan, anggaran juga diprioritaskan terhadap kegiatan yang berdampak langsung untuk kemaslahatan hajat hidup masyarakat.

Selain itu, Syarwani mengaku akan memaksimalkan sisa anggaran kontraktual untuk dialokasikan pada kegiatan yang bersifat prioritas. Termasuk evaluasi, terhadap progress penyelesaian sehingga tidak molor dari rencana awal.

“Saya berharap, semua pemegang kegiatan untuk menyelesaikan tugasnya sesuai dengan perjanjian awal dengan pemerintah, artinya tidak molor jauh dari tenggat waktu yang ditargetkan,” tuturnya.

Hal Senada disampaikan Sekda Bulungan, Risdianto bahwa surat teguran sudah dilayangkan ke sejumlah OPD yang realisasinya rendah. “Surat peringatan itu, dipahami berpengaruh pada penilaian kinerja perangkat daerah yang berimplikasi pada sasaran kinerja pegawai,” imbuhnya.

Serapan yang lamban, kata pria berkacamata ini berkolerasi terhadap capaian kinerja OPD. “Dan dimungkinkan adanya kesenjangan terhadap Sistem Pengendalian Internal (SPI) bahkan ini bisa dikatakan tidak berjalan,” tutupnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Bupati Syarwani minta OPD di lingkup Pemkab Bulungan tingkatkan serapan anggaran.



Pemprov Kaltara dan DPRD Sepakati Perubahan KUA-PPAS APBD 2023

TANJUNG SELOR - Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A Palliwang, S.H., M.Hum, bersama Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen TP., M.Si, menghadiri Rapat Paripurna ke-19 Masa Persidangan III Tahun 2023 di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara, Senin (11/9/2023).

Adapun agenda paripurna, yakni penandatanganan nota kesepakatan bersama antara Gubernur dan DPRD Provinsi Kaltara atas Kebijakan Umum Anggaran dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) Tahun Anggaran (TA) 2023. Rapat dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kaltara, Albertus Stefanus Marianus, ST.

Gubernur Kaltara, Zainal A. Palliwang, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan set-

inggi-tingginya kepada Pimpinan dan Anggota DPRD Provinsi Kaltara yang telah bersama-sama membahas Rancangan Perubahan tersebut hingga nota kesepakatan ditandatangani.

"Sesuai kesepakatan bersama, baik eksekutif maupun legislatif, akan memberikan dukungan dan kontribusi sesuai dengan kewenangannya, dari tahap perencanaan, pelaksanaan, pengendalian, hingga tahap evaluasi," ucap Gubernur Zainal Palliwang.

Lebih lanjut, ia mengatakan bahwa dengan disepakatinya Perubahan KUA-PPAS APBD TA 2023, diharapkan dapat membawa perubahan dalam pembangunan, terutama di Kaltara.

"Pemerintah Provinsi Kaltara, bersama seluruh Perangkat Daerah, akan

terus berusaha untuk meningkatkan kinerja, pengabdian, dan dedikasi yang tinggi, dengan tujuan mencapai hasil yang maksimal dalam pembangunan," ujar Gubernur Kaltara.

Sebagai informasi, berdasarkan data dari Pemprov Kaltara, rancangan perubahan KUA-PPAS APBD TA 2023 menetapkan pendapatan daerah sebesar Rp 3.089.918.044.809, belanja daerah sebesar Rp 3.484.031.981.520, dan pembiayaan daerah sebesar Rp 394.113.936.711.

Rapat ini dihadiri oleh Pimpinan dan Anggota DPRD Kaltara, Forkopimda, Asisten dan Staf Ahli Pemprov Kaltara, Kepala OPD Kaltara, Kepala Perangkat Daerah, serta dihadiri oleh Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, dan para awak Media. (dkisp)



Pimpin Apel, Gubernur Zainal Paliwang Sekaligus Serahkan SK PPPK dan Kukuhkan Pejabat Fungsional

TANJUNG SELOR – Seluruh pegawai Aparatur Sipil Negera (ASN) dan Non ASN, mengikuti apel gabungan di Lapangan Agatis, Tanjung Selor, Senin (11/9/2023). Apel pagi di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), dirangkaikan dengan Pengukuhan Pejabat Fungsional, Pengangkatan, Pengambilan Sumpah Janji Pegawai Negeri Sipil (PNS), dan Penyerahan Surat Keputusan (SK) Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

Adapun rincian PNS tahun 2020 sebanyak 194 orang, PNS tahun 2022 sebanyak 163 orang, dan PPPK sebanyak 254 orang. Selain itu, untuk PNS tahun 2020 dan 2022 yang diangkat dalam jabatan fungsional sebanyak 296 orang.

PNS dalam jabatan fungsional terdiri dari 5 orang (termasuk 2 orang CPNS dan 3 orang yang melakukan perpindahan jabatan). Terakhir, terdapat 16 PNS yang dikukuhkan dalam jabatan administrasi.

Prosesi pengukuhan dan pengambilan sumpah janji PNS dan PPPK dilakukan oleh Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum, didampingi oleh Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen, TP., MSi.

“Atas nama pribadi dan Pemprov Kaltara, saya ingin menyampaikan selamat kepada PNS yang dikukuhkan dalam jabatan administrasi dan jabatan fungsional, serta kepada

mereka yang diangkat dan mengambil sumpah/janjinya sebagai PNS, juga kepada 254 PPPK yang menerima SK pengangkatan,” ujar Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang.

Diakhir acara, Gubernur Kaltara tak lupa mengingatkan agar seluruh PNS dan PPPK yang telah diambil sumpahnya untuk bersungguh-sungguh dalam bekerja, dengan selalu bekerja keras, bekerja dengan cerdas dan bekerja dengan ikhlas.

“Mari kita jadikan momentum yang baik ini untuk semakin meneguhkan komitmen dan semangat pengabdian kepada masyarakat Kaltara,” ungkap Gubernur Zainal Paliwang.

Dalam kesempatan yang sama, atas nama Pemprov, Gubernur Kaltara juga menyerahkan santunan kepada keluarga almarhum Ir. Yusi Novian-

to, ST., M.H., yang berpulang saat melakukan safari kemerdekaan HUT ke-78 RI bersama rombongan Gubernur Kaltara pada Selasa (15/8/2023) lalu.

Selain itu, dilakukan penyerahan Corporate Social Responsibility (CSR) dari Bank Tabungan Negara (Bank BTN) berupa satu unit mobil ambulans kepada Pemprov Kaltara.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Bank BTN atas kontribusinya dalam penyerahan satu unit mobil ambulans. Ini adalah contoh yang sangat baik dari sinergi antara badan usaha/perusahaan dan pemerintah untuk memajukan pembangunan di daerah,” tutup Gubernur Kaltara. (dkisp)





HUMAS POLDA KALTARA

APEL RUTIN: Kabid Propam Polda Kaltara ingatkan anggota jaga sikap dan tingkah laku menjelang tahun politik.

Jelang Pesta Demokrasi, Kepolisian Dituntut Netral

TANJUNG SELOR - Menjelang pesta demokrasi 2024, setiap lembaga non pemerintahan dituntut bersikap independen dan bijaksana dalam bermasyarakat.

Kepala Bidang Profesi dan Pengembangan (Propam) Polda Kaltara, Kombes Pol Krishadi Permadi menuturkan, menjelang tahun politik, seluruh lapisan masyarakat diminta menjaga sikap dan bijak dalam menggunakan media sosial.

"Terlebih sebafei anggota Polri, memiliki aturan internal yang wajib ditaati dan dipatuhi. Hal inilah yang membedakan antara pers Polri aktif dengan masyarakat umum," ujarnya, Senin (11/9/2023).

Dia menegaskan, polisi harus menghindari perbuatan negatif dan pelanggaran pidana yang berdampak kepada diri sendiri, keluarga serta Insitusi Polri.

"Terutama berkaitan dengan penyalahgunaan narkoba, serta afiliasinya. Hindari perbuatan backing atau tindakan mengamankan bisnis ilegal, judi darat, laut dan udara atau online, termasuk perbuatan tercela yang berujung pada pindana serta perkelahian antar satuan" tegasnya.

Terhadap persoil Polri di Kaltara, lanjutnya, memasuki tahun politik harus tetap netral. Artinya tidak terlibat dalam politik praktis yang dapat mengganggu marwah Polri.

"Setiap personil kepolisian harus peka terhadap lingkungan, tanggap terhadap keadaan masyarakat, bijak menggunakan media sosial,

serta hindari perbuatan yang dapat menurunkan citra Polri serta kepercayaan masyarakat," imbuhnya.

"Tidak mengomentari para bakal calon, serta ingatkan keluarga untuk saling menjaga marwah dan profesi kepolisian," sambungnya.

Selanjutnya, sebagai penutup arahan pada pelaksanaan apel pagi, Kabid Propam Polda Kaltara menekankan pentingnya kedisiplinan, menjaga kesehatan serta hindari perbuatan tercela. "Terima kasih diucapkan kepada para anggota yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik. Bagi oknum

personel yang melanggar ketentuan organisasi, pasti mendapatkan tindakan sesuai kesalahannya, untuk pembeda antara yang baik dan yang melanggar," papar dia.

Apel tersebut dihadiri Dansat Bri-mob Kombes Pol Yohanes Jalung Siram, serta Wadansat Brimob Polda Kaltara AKBP Sutrisno Hadi Santoso serta personel Brimob Polda Kaltara. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika





ADE/MKR

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tarakan, Yonsep.

BPBD Tarakan Catat Ada 8 Kejadian Longsor Terjadi Hari Ini

TARAKAN - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tarakan mencatat ada 8 kejadian tanah longsor terjadi hari ini.

Hal itu diungkapkan Kepala BPBD Tarakan, Yonsep, kepada awak media, Senin (11/9/2023). Adapun lokasi tersebut, di antaranya satu kejadian terjadi di Kelurahan Karang Anyar RT 69. Kemudian, dua kejadian di Kelurahan Karang Anyar Pantai RT 20 dan 28. Selanjutnya, dua kejadian di Kelurahan Pamusian RT 24 dan 6. Lalu, dua kejadian di Karang Anyar Pasir Putih RT 40 yakni Jalan Lili 2 dan Jalan Bakti. Serta Karang Harapan RT 3 di Jalan Lestari.

Yonsep menyebut, BPBD telah berkoordinasi dengan seluruh pihak termasuk pihak Kelurahan dan Kecamatan. "Karena dalam penanganan longsor harus melibatkan semua

unsur," katanya, Senin (11/9/2023).

Dilanjutkannya, saat ini pihaknya telah melakukan proses asesmen untuk menentukan skala prioritas akibat dari tanah longsor tersebut. Yang dalam hal ini, kata Yonsep, infrastruktur jalan. "Saat ini sudah dilakukan penyemprotan bahu jalan. Sementara untuk penanganan lain seperti rumah akan dibantu warga bersama pihak Kelurahan dan Kecamatan," ungkapnya.

Yonsep lanjut menjelaskan, untuk kejadian longsor hari ini menimpah sekitar tiga rumah namun tidak menimbulkan korban jiwa. "Laporan itu pukul 05.00 Wita. Namun setelah pukul 06.00 Wita banyak dapat laporan karena intensitas hujan yang tinggi itu kan sampai jam segitu," ujarnya.

Selain rumah, tanah longsor juga

menyebabkan satu tiang listrik di Kelurahan Pamusian roboh. Untuk itu, pihaknya telah berkoordinasi untuk segera memperbaikinya.

"Di Pamusian itu ada tiang telkom yang roboh kena longsor. Mudah mudahan segera teratasi karena kita khawatir dengan fasilitas umum seperti itu mengganggu aktivitas masyarakat," jelasnya.

Dalam kesempatan ini, dia mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terutama bagi mereka yang tinggal di dataran tinggi.

"Kami sudah mewanti-wanti untuk waspada terutama yang tinggal di dataran tinggi. Karena longsor rata-rata terjadi disitu," tutupnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Gubernur Kaltara Salurkan Bantuan dan Ajak Masyarakat Membangun Kaltara Maju dan Sejahtera

TARAKAN – Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A. Paliwang, SH, M.Hum, kembali menyerahkan bantuan sosial sebanyak 491 paket beras berukuran 10 kilogram di Kantor Lurah Kampung 1 Skip, Kota Tarakan, pada Ahad (10/9/2023).

Sebagai informasi, kegiatan ini diinisiasi oleh Komunitas Kaltara di Hati yang bekerja sama dengan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara.

Penyerahan bantuan ini menjadi bentuk perhatian Gubernur terhadap masyarakat Provinsi Kaltara yang membutuhkan. “Saya berharap bantuan ini dapat memberikan kemudahan kepada masyarakat yang membutuhkan, dan saya yakin bantuan ini tepat sasaran,” kata Gubernur Kaltara Zainal A Paliwang.

Gubernur mengajak masyarakat dapat saling berinteraksi dan bekerja sama dengan pemerintah untuk membangun Kaltara. “Marilah kita bersama-sama berintegritas untuk mewujudkan Kaltara yang lebih baik, maju, dan sejahtera,” ajaknya.

Selain itu, Gubernur juga menghadiri undangan dari Komunitas Posyandu Lansia Tarakan untuk

bersilaturahmi dan bertatap muka langsung. Sekaligus, beliau member-

ikan sedikit bantuan berupa minyak goreng dan sabun cuci. (dkisp)

